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DU RÉDACTEUR 
EN CHEF
GERALD FLURRY

Prophétiser — ou  
devenir l'ennemi de Dieu !
Dieu donne des prophéties dans un but précis, et Il veut qu'elles soient publiées.  
Il met fortement en garde ceux qui ne font pas ce travail.

S i vous consultez votre Bible, vous y trouverez 
de nombreuses prophéties. En fait, un tiers de 
votre Bible est de la prophétie ! Cependant, si vous 
écoutez les prédicateurs, les télévangélistes et 
d'autres personnes parler de Dieu, vous n'entendez 

que très peu parler de la prophétie biblique. Pourquoi ? 
Si vous ne comprenez pas la prophétie biblique, vous ne 

pouvez pas vraiment comprendre les événements mondiaux 
— et vous ne pouvez certainement pas connaître l'avenir, ainsi 
que bien d'autres choses.

À plusieurs reprises dans les Écritures, Dieu ordonne à 
Son peuple de prophétiser. Il a donné ces prophéties pour 
des raisons importantes, et Il s'attend à ce qu'elles soient 
proclamées  ! Et 90 pour cent des prophéties sont pour notre 
temps aujourd'hui.

Mais il existe une tendance — également annoncée dans 
la Bible – pour certains membres du peuple de Dieu à fuir 
cette responsabilité. Je veux vous montrer comment cela 
s'est produit de nos jours, à une époque où de nombreuses 
prophéties bibliques s'accomplissent et où le besoin de les faire 
connaître et de les expliquer est plus grand que jamais !

La plupart des membres mêmes du peuple de Dieu ont 
aujourd'hui un message « ne prophétise pas » et ont rejeté la 
prophétie biblique. C'est un problème grave. En fait, Dieu dit 
que ces gens sont devenus Ses ennemis ! Et la raison principale 
est qu'ils ont rejeté la prophétie biblique !

C'est pourquoi le magazine  la Trompette a un message 
prophétique aussi fort. Considérez-vous les prophéties 
bibliques comme Dieu le fait, comme Il veut que vous le fassiez ?

La prophétie du Christ au mont des Oliviers
Jésus-Christ Lui-même a prophétisé lorsqu'Il était sur Terre. Il 
a donné Sa plus grande prophétie au mont des Oliviers, lorsque 
Ses disciples sont venus à Lui et ont voulu savoir quel serait le 
signe de la fin du monde. Ils voulaient connaître et comprendre 
la prophétie. 

Voici comment le Christ a répondu : « … Prenez garde que 
personne ne vous séduise. Car plusieurs viendront sous mon 
nom, disant : C'est moi qui suis le Christ [en d'autres termes, ils 
parlent de la personnalité du Christ]. Et ils séduiront beaucoup 

de gens.  » (Matthieu 24:4-5). Il a mis en garde contre les 
personnes qui utilisent le nom du Christ mais n'enseignent pas 
Son message. 

Or, la prophétie était un élément important du message du 
Christ  ! Pourtant, la plupart des prédicateurs d’aujourd’hui 
indiquent clairement qu’ils ne s’intéressent pas à la prophétie 
et ne veulent pas en parler. 

Le Christ poursuit en mettant en garde contre «  les 
guerres et les bruits de guerre » et bien d'autres problèmes. 
Nous les voyons déjà aujourd'hui. Mais Il a dit : « Tout cela ne 
sera que le commencement des douleurs » (verset 8). Ceci est 
seulement le début —  les conditions vont empirer ! Quelle 
puissante mise en garde  !

« Plusieurs  faux prophètes s'élèveront, et ils séduiront 
beaucoup de gens » (verset 11). Oui, il y a des faux prophètes ! 
La plupart d'entre eux vous disent que les choses ne sont pas 
aussi mauvaises que vous le pensez ! Ils ont un message de 
paix — alors queJésus-Christ a mis en garde concernant la 
guerre et de nombreuses autres crises dans ce monde (par 
exemple, Matthieu 10 : 34). 

Dans Sa prophétie de Matthieu 24, Christ parle de 
« l’abomination de la désolation » (verset 15) — une armée 
redoutable qui simplement dévaste ses ennemis. Et les versets 
21 et 22 disent que si Christ n’intervenait pas, « nulle chair 
n'eût été sauvée » sur Terre  ! (version Darby française). Cela 
décrit clairement notre époque, où les nations sont équipées de 
bombes nucléaires et d'autres armes de destruction massive  ! 

Quel monde mortel dans lequel nous vivons ! Mais il y a une 
immense espoir si nous nous tournons vers le Christ et Son 
message  ! Il va s'assurer que l'humanité ne s'extermine pas 
elle-même !

C'est pourquoi le magazine  
la Trompette a un message de  
prophétie si fort. Voyez-vous la  
prophétie biblique comme Dieu la voit, 
comme Il veut que vous la voyiez ?
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Ainsi, Jésus a donné de nombreux signes qui précéderaient 
Son retour. Puis Il dit : « [D]e même, quand vous verrez toutes 
ces choses, sachez que le Fils de l'homme est proche, à la 
porte » (verset 33). Qu'est-ce qui est proche  ? Son retour  ! Il 
dit que pour savoir quand ce grand événement est « à la porte, » 
vous devez comprendre la prophétie ! 

Il dit alors  :  «  Heureux ce serviteur, que son maître, à 
son arrivée, trouvera faisant ainsi  ! Je vous le dis en vérité, 
il l'établira sur tous ses biens  » (versets 46-47). Si vous 
obéissez à Dieu et faites Son Œuvre, Il vous donnera le 
pouvoir — éventuellement, croyez-le bien, sur tout l'univers ! 
C'est une promesse et une prophétie de Dieu, qui sortent tout 
droit de la bouche de Jésus-Christ. Vous pouvez être certain 
que cela se produira.

Cela vous donne une idée de la façon dont le Christ Lui-
même considère la prophétie et de la manière dont Il s'attend à 
ce que nous y prêtions attention. Nous devons penser comme 
Christ à propos de ce sujet.

C'est pourquoi il est si préoccupant de voir le peuple de Dieu 
manquer à ce devoir.

« Mon peuple … un ennemi »
Michée est l'un des prophètes de l'Ancien Testament, et sa 
prophétie était destinée à notre époque. Michée 2 : 4 et d'autres 
versets décrivent des événements « En ce jour-là » ; chaque fois 
que vous voyez cette phrase, elle fait référence à ce temps de 
la fin. 

Remarquez ce scénario alarmant  :  «  Ne prophétisez 
pas, disent-ils à ceux qui prophétisent …  » (verset 6, King 
James française). Voici des gens qui disent : « Arrêtez de 
prophétiser  ! » 

Ces gens disent : « [O]n ne devrait pas prêcher de telles 
choses ; la disgrâce ne nous atteindra pas » (selon la version 
standard révisée). Ils ne croient pas aux prophéties et aux 
avertissements de Dieu  ; ils pensent que tout ira bien. Mais ils 
se trompent lourdement  !

Qui sont les personnes qui commettent cette grave erreur 
dans cette prophétie ? Il s'agit en fait du peuple de Dieu  !

Regardez ce que Dieu dit au verset 8 :  Même dernièrement 
[ou récemment  ; tout cela se passe dans les derniers jours] mon 
peuple s’est élevé comme un ennemi …. » C'est une accusation 
sérieuse de la part de Dieu contre Son propre peuple  ! Qu'est-ce 
qui ne va pas  ? Ils connaissaient la vérité et savaient tout sur 
les prophéties bibliques, et ils les ont rejetées  ! Ils sont donc 
maintenantll'ennemi de Dieu, par-dessus tout  !

Apocalypse 3 : 14-22 est une prophétie de l'époque actuelle 
dans la véritable Église de Dieu. Tragiquement, 95 pour cent du 
peuple de Dieu s'est détourné de Lui  ! Ils sont 
devenus spirituellement tièdes et ne veulent 
pas prophétiser. Ils disent ne prophétisez 
pas — un peu comme le reste du monde. Ils 
pensent qu'ils « n'auront pas honte » — mais 
c'est tout le contraire   ! Une honte et un 
châtiment grotesques attendent le peuple de 
Dieu qui s'est rebellé contre Lui.

La condamnation de Dieu dans Michée 2 : 8 
(King James française) se poursuit : « … vous 
enlevez la robe avec le vêtement de ceux qui 

passent en sécurité, comme des hommes ayant la guerre en 
aversion. » Ce « vêtement » fait référence à nos vies spirituelles ; le 
peuple de Dieu doit être revêtu de fin lin, la justice des saints 
(Apocalypse 19 : 8). Mais ces saints sont spirituellement nus 
(Apocalypse 3 : 14-17). 

« Ayant la guerre en aversion » signifie que ces personnes 
sont devenues faibles. Ils n'utilisent pas la puissance de Dieu 
et ne veulent pas combattre pour Dieu et lutter contre Satan le 
diable. Satan est le dieu de ce monde. Il trompe le monde entier 
parce qu'ils ne luttent pas contre lui avec la puissance de Dieu 
(2 Corinthiens 4 : 4  ; Apocalypse 12 : 9). 

Le terme « maison de Jacob » dans Michée 2 : 7 fait référence 
prophétiquement aux nations modernes descendant de 
l'ancien Israël, en particulier l'Amérique, la Grande-Bretagne 
et l'État juif au Moyen-Orient. (Jacob était le nom du patriarche 
avant que Dieu ne le change en Israël — Genèse 32 : 28. Dans la 
prophétie, Jacob désigne spécifiquement le peuple physique de 
l'Israël moderne. Vous pouvez prouver cette vérité dans notre 
livre gratuit Les Anglo-Saxons selon la prophétie.) Ainsi, cette 
prophétie est double: elle est pour des personnes physiques, 
mais elle est aussi pour l'Israël spirituel, qui est l'Église de Dieu. 
(Lisez notre article « Dualité prophétique » sur latrompette.fr/
articles/posts/dualite-prophetique.)

Michée 3  :  1-3 décrit une scène horrible : des gens qui 
dévorent d'autres personnes vivantes spirituellement ! C'est ce 
que Satan fait aux gens dans l'Église de Dieu et dans le monde. 

« Ainsi parle l'Éternel sur les prophètes qui égarent mon 
peuple, Qui annoncent la paix si leurs dents ont quelque chose 
à mordre, Et qui publient la guerre si on ne leur met rien dans 
la bouche : » (verset 5). Alors que la guerre est partout autour 
de nous, ces faux prophètes prêchent la paix ! Mais l'homme 
ne connaît pas le chemin de la paix (Ésaïe 59 : 8). Ils devraient 
et pourraient le faire, mais ils ne le font pas — ce qui conduit 
à une guerre catastrophique. Dieu dit que ces prophètes 
préparent la guerre contre Dieu et ce qu'Il dit  ! En réalité, ils se 
sont dressés comme étant les ennemis de Dieu ! 

Michée 3 : 6 continue : « A cause de cela, vous aurez la nuit..., 
et plus de visions ! Vous aurez les ténèbres..., et plus d'oracles ! 
Le soleil se couchera sur ces prophètes, Le jour s'obscurcira 
sur eux. » Le peuple de Dieu qui s'est rebellé contre Lui est 
dans les ténèbres. Ils ne sont pas dans la lumière,  ils ne savent 
pas ce qui se passe et ils ignorent les prophéties bibliques. Ils 
manquent de vision, et là où il n'y a pas de vision, le peuple 
périt (Proverbes 29 : 18). 

Quel avertissement cinglant  ! Prophétiser — ou devenir 
l'ennemi de Dieu  ! 

Gratuit sur 
demande

Le Christ Lui-même accorde de  
l'importance aux prophéties et  
attend de nous que nous y prêtions 
attention. Nous devons penser  
comme le Christ. C'est pourquoi il  
est si préoccupant de voir le peuple  
de Dieu manquer à ce devoir.
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« Qui ne prophétiserait ? »
Il existe une prophétie parallèle dans le livre d'Amos.

C'est Dieu qui parle –  lisez attentivement : « J'ai suscité 
parmi vos fils des prophètes, Et parmi vos jeunes hommes des 
nazaréens N'en est-il pas ainsi, enfants d'Israël ? dit l'Éternel. 
Et vous avez fait boire du vin aux nazaréens ! Et aux prophètes 
vous avez donné cet ordre :  Ne prophétisez pas ! (Amos 2:11-
12). Nous y revoilà : Des dirigeants au sein de l'Église de Dieu 
ordonnent à leur propre peuple : Ne prophétisez pas ! Vous 
ne pouvez pas prophétiser ici ! Dieu les condamne férocement 
pour cela  —  c'est un problème sérieux  ! Ces personnes 
commandaient, et quiconque prophétisait malgré tout était 
expulsé de l'Église. 

Les versets 14-16 montrent comment, lorsqu'on se détourne 
de Dieu, on perd toute sa force !

Amos 3  :  8 pose cette question percutante  :  «  Le lion 
rugit : qui ne serait effrayé ? Le Seigneur, l'Éternel, parle : qui 
ne prophétiserait ? » Dieu a parlé. Comment pouvez-vous 
rester assis et ne pas prophétiser ? C'est une question de vie ou 
de mort ! Le Dieu Éternel a parlé pour essayer de prévenir les 
gens des troubles à venir. Qui ne prophétiserait ? Toutes ces 
prophéties s'accomplissent sous nos yeux  ! Dieu veut que nous 
prophétisions et disions à ce monde ce que tout cela signifie 
et où cela nous mène ! 

C'est pourquoi nous prophétisons. C'est pourquoi ce 
magazine que vous lisez existe. Dieu a parlé, et nous sommes 
tenus de partager la compréhension de Ses prophéties avec un 
monde qui en a désespérément besoin.

Celui qui fait la brèche — et le Roi
La prophétie de Michée comprend certains détails fascinants 
sur les effets d'entraînement du fait que le peuple de Dieu 
s'éloigne de sa responsabilité de prophétiser. Dieu dit par 
ce prophète : « Je te rassemblerai tout entier, ô Jacob ! Je 
rassemblerai les restes d'Israël, Je les réunirai comme les 
brebis d'une bergerie, Comme le troupeau dans son pâturage; 
Il y aura un grand bruit d'hommes. Celui qui fera la brèche 
montera devant eux; Ils feront la brèche, franchiront la porte 
et en sortiront ; Leur roi marchera devant eux, Et l'Éternel sera 
à leur tête » (Michée 2 : 2-13).

J'explique cette prophétie en détail dans mon livret gratuit 
Michée : Le peuple de Dieu s'érige comme Son ennemi. Qui est 
« celui fait la brèche » qui mène une procession, et quelle brèche 
sont-ils en train d'ouvrir ? C'est la réponse de Dieu au désastre 
spirituel qui se produit dans Sa propre Église, dont il est 
question dans Michée 3. Le verset 11 parle de ces faux prophètes 
qui croient que « Le malheur ne nous atteindra pas » — ils 
rejetent ce que Dieu dit, y compris la prophétie biblique — et 
Dieu dit de se libérer de cela ! C'est exactement ce que nous 
avons dû faire dans notre Église. Les dirigeants s'étaient 

détournés de Dieu, et nous devions en sortir — le Christ devait 
établir une autre Église. Le reste d'entre eux — 95 pour cent du 
peuple de Dieu — est devenu l'ennemi de Dieu !

Dieu dit : Écoutez, si votre propre Église se détourne de Dieu, 
vous partez et vous continuez à prophétiser ! Ce groupe continue 
de faire l'Œuvre de Dieu. Ils bénéficient d'une compréhension 
particulière, et ils proclament les nombreuses prophéties qui ne 
concernent que ce temps de la fin. 

Maintenant, regardez bien ce passage, et vous remarquerez 
un détail intéressant  : «  leur roi marchera devant eux.  » 
Beaucoup de gens, et la plupart des commentaires, croient 
que ce « roi » dans Michée 2:13 est Jésus-Christ. Mais ce n'est 
pas possible, car il est « l'Éternel [qui] sera à leur tête. » Il 
s'agit de l'Église de Dieu, et Jésus-Christ est le Chef de l'Église 
(Éphésiens 1 : 22  ; Colossiens 1 : 18). C'est Lui qui commande. 
Mais il y a aussi un roi ici — l'homme de Dieu à l'intérieur de 
l'Église de Dieu. 

Le commentaire de Lange déclare : « leur roi passe devant 
eux, car nul autre que le roi, de la maison de David,  ne peut être 
celui qui fait la brèche…. » Cet homme vient de la maison de 
David, et c'est là où se trouve le trône de David. La vérité est que 
ce roi est actuellement assis sur le trône de David. 

Que savez-vous à propos du trône de David ? Si vous voulez 
vraiment comprendre la prophétie biblique, alors c'est un sujet 
important à étudier.

Avant la naissance de Jésus-Christ, un ange est apparu à Sa 
mère. « L'ange lui dit: Ne crains point, Marie ; car tu as trouvé 
grâce devant Dieu. Et voici, tu deviendras enceinte, et tu 
enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de JÉSUS. Il sera 
grand et sera appelé Fils du Très Haut, et le Seigneur Dieu lui 
donnera le trône de David, son père. Il règnera sur la maison de 
Jacob éternellement, et son règne n'aura point de fin » (Luc 1:30-
33). Ceci est une prophétie électrisante  !

Au temps du roi David, Dieu avait promis que le trône de cet 
homme serait toujours occupé par un descendant de David, et 
ce jusqu'à la Seconde Venue  ! Lisez cela dans 2 Samuel 7 : 12-16. 
Le trône de David sera toujours sur cette Terre — et ensuite 
Jésus-Christ Lui-même en héritera et s'y assiéra pour toujours  ! 
Le croyez-vous ? Cette prophétie est expliquée en détail dans 
Les Anglo-Saxons selon la prophétie, par Herbert W. Armstrong.

Où est le trône de David aujourd'hui ? Il  existe de 
nombreuses preuves scripturaires, comme Michée 2 : 13, que 
Dieu a placé ce trône au sein de Son Église aujourd'hui, le 
peuple auquel Il révèle Ses prophéties. Il est extrêmement 
important que vous le prouviez. J'ai écrit un livre entier sur le 
sujet, intitulé Le nouveau trône de David. Je serais ravi de vous 
en envoyer un exemplaire gratuit. Vous devez prouver cette 
doctrine à partir de votre propre Bible.

La Bonne Nouvelle
Le prophète Ésaïe a également fait une prophétie dans ce sens. En 
parlant des « temps à venir » (Ésaïe 30 : 8) — ou des derniers jours 
dans lesquels nous vivons maintenant — il dénonce « un peuple 
rebelle, des enfants menteurs, des enfants qui ne veulent point 
écouter la loi de l'Éternel, qui disent aux voyants : Ne voyez pas ! Et 
aux prophètes : Ne nous prophétisez pas des vérités, Dites-nous 
des choses flatteuses, Prophétisez des chimères ! » (versets 9-10).

Lorsque les gens rejettent les  
prophétie de Dieu, ils rejettent  
également la grande nouvelle que  
Dieu a pour nous tous.

PROPHÉTISER PAGE 21 u
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D e s  m i l l i e r s 
d'immigrés illégaux 
traversent la frontière 
sud des États-Unis 
chaque jour. Pourquoi 
le gouvernement des 
États-Unis permet-il 
que cela se produise ? 

B e au c o u p  d e  c e s  é t r a n g e r s  s e 
livrent au trafic du cannabis, de la 
cocaïne, du fentanyl, de l'héroïne, de 
la méthamphétamine et des êtres 
humains. Et le danger ne s'arrête pas aux 
gangs et aux cartels. Outre les violents 
trafiquants de drogue qui exploitent 
la  frontière ouverte,  des  espions 
chinois, des terroristes islamiques, des 
oligarques russes et de nombreux autres 
criminels entrent également aux États-
Unis via le Mexique. 

On pourrait penser que l'étanchéité 
de la frontière serait la priorité numéro 
un des États-Unis en matière de sécurité 
nationale. Pourtant, l'administration 
Biden-Harris a choisi d'ignorer cette 
crise tandis que les médias couvrent ses 
échecs délibérés.

La version la plus répandue dans les 
médias est que les guerres territoriales 
sanglantes entre les cartels de la drogue 
poussent les réfugiés vers le nord. Il est 
vrai que la majorité des étrangers en 
situation irrégulière sont originaires 
du Brésil, de Colombie, de Cuba, de 

l'Équateur, du Salvador, du Guatemala, 
du Nicaragua, du Pérou et du Vénézuela. 
Pourtant, nombreux sont ceux qui 
viennent d'aussi loin que la Chine, l'Inde, 
le Liban, la Russie, le Congo et la Turquie. 
Cette deuxième catégorie d'immigrants 
ne cherche pas nécessairement à fuir la 
violence. Au contraire, nombre d'entre 
eux exploitent les failles de la sécurité des 
frontières des États-Unis pour commettre 
des crimes graves aux États-Unis.

O f f i c i e l l e s  a m é r i c a i n e s  L e s 
statistiques des douanes et  de la 
protection des frontières montrent 
que 56 pour cent des immigrés illégaux 
traversant la frontière sont des adultes 
seuls, et des preuves photographiques 
suggèrent que la grande majorité de ces 
adultes seuls sont des hommes en âge de 
servir dans l'armée. 

Cela signifie que la crise frontalière 
est une véritable invasion militaire qui 
a réussi à attirer des millions de soldats 
potentiels dans les villes américaines, de 
la côte Est à la côte Ouest. 

La crise frontalière est un cauchemar 
pour la sécurité nationale !

Le rédacteur en chef de la Trompette 
,  Gerald Flurry, a désigné l'ancien 
p ré s i d e nt  B a rac k  O ba m a  c o m m e 
responsable de l'utilisation active de 
l'immigration illégale et des problèmes 
s o c i a u x  qu i  e n  d é c o u l e n t  p o u r 
transformer l'Amérique en un État 

socialiste. Comment procède-t-il ? Pour 
répondre à cette question, examinons 
les rouages de la crise frontalière.

Obama sur l'immigration
En tant que sénateur des États-Unis, 
Obama a déclaré en 2005  :  «  Nous 
ne pouvo ns tout  simplement pas 
permettre aux gens d'entrer aux États-
Unis sans détection, sans documents, 
sans contrôle et de contourner la file 
d'attente des personnes qui attendent 
patiemment, assidûment et légalement 
de devenir des immigrants dans ce 
pays.  » Neuf ans plus tard, Obama 
a admis à George Stephanopoulos 
qu'il y avait une crise humanitaire à 
la frontière. Au moins, nous savons 
qu'Obama comprend qu'une frontière 
ouverte est injuste pour les immigrants 
légaux et carrément dangereuse pour 
les étrangers en situation irrégulière. 

Lorsqu'il était président, Obama 
a expulsé 3 millions d'immigrants 
illégaux, plus de personnes que tout 
autre président américain. Pourtant, il 
a également lancé l'action différée pour 
les arrivées d'enfants (Deferred Action 
for Childhood Arrivals, DACA) qui 
viole la Constitution des États-Unis 
dans le but d'accorder une amnistie de 
facto à environ 590 000 étrangers en 
situation irrégulière s'ils sont arrivés 
aux États-Unis alors qu'ils étaient 

La crise migratoire est un outil pour transformer 
l'Amérique en une dictature socialiste. 
PAR ANDREW MIILLER

La  
route de 

l’invasion
des États-Unis

Exposé : 
ISAAC GUZMAN/AFP VIA GETTY IMAGES
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enfants. Il est clair qu'Obama n'a jamais 
été un fervent défenseur de la sécurité 
aux frontières. Son initiative DACA a 
incité des immigrants illégaux à envoyer 
leurs enfants à travers un territoire 
dangereux contrôlé par des cartels de 
la drogue dans l'espoir qu'ils pourraient 
rester aux États-Unis. Il s'agissait d'une 
décision véritablement illégale qui 
a contribué à ouvrir la voie à la crise 
actuelle des migrants. 

Pourtant, DACA n'a pas laissé des 
millions d'hommes en âge militaire 
t rave r s e r  l a  f ro nt i è re   —   j u s qu'à 
récemment. Quelque chose a clairement 
changé dans la pensée d'Obama depuis 
qu'il a contre-attaqué la présidence 
Trump en installant Joe Biden comme 
son président-marionnette à la Maison 
Blanche. 

Trompette rédacteur en chef Gerald 
Flurry a affirmé avant la présidence 
B i d e n   —   a v a n t  l a  p r é s i d e n c e 
Trump — presque depuis le début de 
la présidence Obama — que celui qui 
exerce un contrôle sur le gouvernement 
fédéral est Barack Obama. (Visitez 
AmericaUnderAttack.com.)

Avec Obama contrôlant la Maison 
Blanche depuis son manoir situé à 
deux kilomètres de là, Biden a arrêté 
la construction du mur à la frontière 
de Trump, a torpillé l'accord de Trump 
« Restez au Mexique » et a nommé des 

radicaux pro-frontières ouvertes pour 
diriger le département de la Sécurité 
intérieure, l'armée américaine et le 
pouvoir judiciaire américain. Ces 
actions ont directement créé la crise 
frontalière la plus grave de l'histoire 
des États-Unis. 

Avec l'augmentation des incitations 
et l'abaissement des barrières, un 
nombre total inconnu d'immigrés 
illégaux a afflué dans le pays depuis 
l'arrivée de M. Biden à la Maison-
Blanche. Au moins 8 millions de 
personnes ont été appréhendées 
pendant ce temps ; parmi celles-ci, 
plus de 3 millions ont été relâchées 
par le gouvernement dans l'intérieur 
du pays. À titre de comparaison, 
un peu plus de 2  millions ont été 
appréhendés sous l'administration 

Trump (lorsque l'accord «  Restez au 
Mexique » était en vigueur).

Obama soutient les actions de Biden — 
tout en s'appuyant sur ses partisans aux 
Nations Unies pour importer encore plus 
d’immigrés illégaux du monde entier. 

Certains des conservateurs les plus 
lucides, comme l'auteur néo-zélandais 
Trevor Loudon, pensent qu'il y a « un 
assaut communiste orchestré contre 
l'Amérique, pour détruire les frontières 
de l'Amérique, pour créer la confusion 
en Amérique, pour submerger le système 
politiquement » (Epoch Times, 29 mai 
2019). Ces conservateurs se concentrent 
généralement sur les efforts déployés 
par le Parti démocrate pour supprimer 
les lois sur la carte  d'électeur afin de 
pouvoir voler les élections avec des votes 
illégaux. Pourtant, cette fraude électorale 
n'est qu'une partie de la stratégie de la 
gauche radicale visant à transformer 
fondamentalement l'Amérique. 

Le rédacteur en chef de la trompette, 
Gerald Flurry,  a  été audacieux et 
p lu s  s p é c i f i que.  I l  a  d é c l a ré  que 
l e  p l a n  d ' O b a m a  e s t  d ' i m p o r t e r 
intentionnellement des « soldats », des 
agents qui peuvent semer la division, la 
violence, le terrorisme, la guerre raciale 
et la guerre civile en Amérique. 

Cette affirmation est choquante, mais 
il existe des preuves solides pour l'étayer.

Transformer le programme  
de migration en armes
Près de deux tiers des Américains croient 
que l'immigration illégale est une crise. 

Pourtant, Biden ne 
fait presque rien pour 
stopper le flux. En 
fait, des personnes 
qui ont travaillé pour 
Obama s'emploient activement à faire 
venir des étrangers du monde entier en 
Amérique latine afin qu'ils se joignent aux 
caravanes qui affluent vers la frontière. 

Vou s  avez  b i e n  lu .  L e s  a n c i e n s 
responsables de l'administration Obama 
facilitent le mouvement d'immigrants 
du monde entier vers la frontière des 
États-Unis.

Le 16 janvier, le groupe d'investigation 
Muckraker a publié un documentaire 
de 40 minutes révélant l'itinéraire 
emprunté par les étrangers en situation 
irrégulière pour entrer en Amérique. 
Le journaliste d'investigation Thomas 
Hicks et son frère ont pris l'avion pour 
l 'Équateur et ont parcouru à pied 
l'ensemble du chemin de la migration 
de masse vers les États-Unis. Ils ont 
découvert des hôtels chinois secrets, 
rencontré des employés des Nations 
unies, traversé le dangereux bouchon du 
Darién (qui relie la Colombie au Panama), 
ils ont été introduits clandestinement au 
Mexique par le cartel de Sinaloa, ils ont 
emprunté le train de la mort mexicain et 
ont même été kidnappés par le cartel du 
Golfe avant de regagner les États-Unis.

Ce documentaire captivant, La route 
d'invasion des États-Unis exposée, met 
en avant l'ensemble du pipeline des 
immigrants clandestins vers les États-
Unis pour ce qu'il est vraiment : un agenda 
migratoire soutenu par l'Organisation des 
Nations Unies se déguisant en une crise 
humanitaire organique. 

Ce trajet commence en Équateur en 
raison de la facilité avec laquelle les 
Chinois, les Congolais, les Indiens, les 
Libanais, les Russes, les Somaliens, les 
Syriens, les Turkmènes, les Ukrainiens, 
les Vietnamiens, les Zimbabwéens 
et bien d'autres nationalités peuvent 
pénétrer dans ce pays. Une fois que ces 
étrangers arrivent en Équateur, il leur est 
facile de se rendre dans l'un des camps 
de réfugiés équatoriens qui accueillent 
des personnes déplacées de Colombie, 
d'Haïti,  du Pérou et du Vénézuela. 
Pourtant, les employés de l'ONU dans ces 
camps font plus que nourrir les affamés.

H i c k s  a  d e s  i m a g e s  v i d é o  d e 
l'Organisation internationale pour 

des États-Unis

Des centaines de  
migrants d'Amérique  

centrale, du Vénézuela  
et d'ailleurs partent de L'État 
du Chiapas, au Mexique, vers 

la frontière des États-Unis.

MIGRATION  
DE MASSE
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les migrations (OIM) distribuant de la 
nourriture, des trousses de randonnée 
et des cartes pour se rendre aux États-
Unis. C'est une preuve choquante que 
l'OIM aide les immigrants illégaux à 
trouver leur chemin vers la frontière 
des États-Unis. Certaines de ces cartes 
montrent toutes les organisations liées 
à la migration à Tulcán, en Équateur, qui 
dirigent les migrants vers des territoires 
extrêmement dangereux, tels que le 
bouchon du Darién, ou les zones du 
Mexique contrôlées par les cartels. Une 
véritable organisation humanitaire 
utiliserait ses ressources pour tenir 
les gens éloignés des zones contrôlées 
par le cartel du Golfe, Le cartel de 
Jalisco Nouvelle Génération et le cartel 
de Sinaloa. Cette organisation fait le 
contraire. Pourquoi ? 

L'Organisation internationale pour 
les migrations facilite et crée en partie 
d'énormes flux migratoires vers le 
nord, rejoignant les Panaméens, les 
Costaricains, les Nicaraguayens, les 
Honduriens,  les Salvadoriens,  les 
Guatémaltèques, les Béliziens et les 
Mexicains, dans un seul et même but 

: transformer fondamentalement les 
États-Unis.

Le plan régional d'intervention des 
Nations unies en faveur des réfugiés et 
des migrants pour 2024 consacre 1,6 
milliard de dollars aux immigrants de 17 
pays d'Amérique latine. Pourtant, bien 
que cet argent soit supposé être destiné 
aux Vénézuéliens déplacés, les petits 
caractères du document indiquent 
que les largesses vont à « toutes les 
nationalités » et à « de multiples autres 
nationalités ». En résumé, l'ONU prévoit 
de distribuer 372 millions de dollars sous 
forme d'« aide en espèces et de bons » et 
d'« aide en espèces à usages multiples » à 
quelque 624 000 immigrants en transit 
vers les États-Unis cette année. 

L'OIM a été fondée pour aider les 
réfugiés après la  Seconde Guerre 
mondiale, mais son directeur général 
actuel, Amy Pope, a réorienté la mission 
de l'OIMvers l'introduction clandestine 
d'immigrants du tiers monde dans les 
pays du premier monde. Pope était l'une 
des conseillères adjointes de Obama  
pour la Sécurité intérieure. Après avoir 
quitté son poste au gouvernement, elle 

s'est rapidement reconvertie dans le 
trafic d'immigrants vers les États-Unis.

Obama a probablement suffisamment 
d'influence sur Mme Pope pour la 
convaincre d'arrêter d'aider des millions 
d'étrangers en situation irrégulière à 
affluer dans le pays, mais il n'utilise pas 
cette influence. Pourquoi ? Après tout, 
il a lui-même dit en 2005 que laisser 
des millions d'immigrants illégaux 
traverser la frontière était une mauvaise 
idée. Pourtant, ses alliés contribuent 
aujourd'hui à créer et à entretenir cette 
menace très réelle pour la sécurité 
nationale des États-Unis.

Conçue pour échouer 
La crise frontalière est le résultat 
non pas de l'incompétence mais de la 
trahison. L'ONU et divers cartels de 
la drogue amènent des migrants à la 
frontière des États-Unis, mais ce sont 
des fonctionnaires américains radicaux, 
liés à Obama, qui ouvrent la frontière.

Les franchissements illégaux de la 
frontière étaient à un bas niveau record 
sous l'administration Trump en raison 
d'une politique du département de la 

Un camp de 
migrants dans la 
province de Darién, 
au Panama

Images tirées de 
United States Invasion 
Route Exposed, un 
film documentaire de 
Muckraker

Une carte détaillée 
destinée à être 
utilisée pour migrer 
vers la frontière des 
États-Unis, fournie 
par la Croix-Rouge.

Des migrants chinois  
traversent le bouchon 
du Darién.

Des migrants 
traversent un 
pont contrôlé 

par un cartel de 
la drogue.

Des migrants entassés dans 
un wagon de marchandises 
du « train de la mort ».

Des migrants chinois 
remplissent un  
camion traversant 
 le bouchon du Darién.
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Sécurité intérieure exigeant que les 
demandeurs d'asile à la frontière sud 
des États-Unis « restent au Mexique 
» jusqu'à leur date de comparution 
devant le tribunal. Biden a mis fin à 
cette politique peu après son entrée en 
fonction. Cela a permis à des centaines 
de milliers de personnes de passer aux 
États-Unis et d'y attendre leur date 
d'audience. Cela a également encouragé 
davantage de migrants du monde entier 
à entreprendre le dangereux voyage vers 
les États-Unis dans l'espoir de rester.

M. Biden a fait de la vice-présidente 
Ka m a l a  H a r r i s  s a  «   t s a r i n e  d e  l a 
frontière » et d'Alejandro Mayorkas son 
secrétaire à la Sécurité intérieure. Alors 
que la crise frontalière se détériorait 
rapidement, les Américains ont été 
surpris et furieux de voir que ni Biden ni 
Harris ne s'étaient rendus à la frontière 
ou n'avaient abordé la question du 
désastre de manière significative. 

Pe n d a nt  c e  te m p s ,  M ayo rk a s  a 
activement mis en place des politiques 
radicales d'ouverture des frontières. 

« Il est difficile de penser à un seul 
fonctionnaire nommé dans l'histoire 
des États-Unis qui ait fait plus de mal à 
la souveraineté, à l'intégrité territoriale 
et à l'État de droit de ce pays que ce seul 
homme [Mayorkas]  », a écrit Simon 
Hankinson pour The Hill. « Tout d'abord, 
il a mis fin aux accords avec le Mexique 
et d'autres pays qui avaient permis de 
dissuader efficacement les demandes 
d'asile frauduleuses en empêchant les 
demandeurs d'asile d'entrer dans le 
pays pendant l'examen de leur demande. 
Deuxièmement, il a interrompu les 
travaux sur les barrières physiques à 
la frontière qui pourraient contrôler 
et canaliser les entrées illégales » (29 
décembre 2023).

Ce sont là les actions d'un homme 
qui démembre systématiquement les 
mesures de sécurité frontalière efficaces 
que M. Trump avait mises en place. M. 
Mayorkas a été mis en accusation par la  
Chambre des représentants des États-
Unis le 13 février pour son incapacité 
délibérée à sécuriser la frontière, mais 
il n'a pas été reconnu coupable et a 
depuis continué à garder la frontière 
largement ouverte. La seule explication 
est l'intention malveillante : Mayorkas 
contribue à concevoir un échec  à la 
frontière.

Tout comme Amy Pope, M. Mayorkas 
est également un ancien fonctionnaire 
de l'administration Obama. Il a été 
directeur des Services de citoyenneté et 
d'immigration des États-Unis pendant le 
premier mandat d'Obama et secrétaire 
adjoint à la Sécurité intérieure pendant le 
deuxième mandat d'Obama. Il a travaillé 
en étroite collaboration avec Mme 
Pope pendant les années où M. Obama 
était président et l'a chaleureusement 
félicitée lorsqu'elle est devenue directrice 
générale de l'OIM. Ces anciens d'Obama 
contrôlent désormais les deux côtés de la 
frontière mexicaine. Mme Pope aide les 
migrants à entrer au Mexique avec des 
cartes pour se rendre aux États-Unis, et 
Mayorkas ouvre la porte arrière.

Il y a deux ans, le commentateur Tucker 
Carlson a révélé des courriels dans 
lesquels le lieutenant-colonel Matthew 
Burrows, de la base aérienne de Laughlin 
au Texas, informait ses subordonnés 
qu'ils utiliseraient des avions de ligne 
pour transporter des immigrants 
clandestins vers diverses villes des 
États-Unis. Burrows leur a également dit 
qu'ils leur étaient interdits de prendre 

des photos ou de révéler l'existence 
de cette opération. Chris Mitchells, 
porte-parole de l'armée américaine 
et l'Agence de police douanière et de 
contrôle des frontières des États-Unis ont 
confirmé que le personnel de la base de 
Laughlin relocalisait effectivement des 
ressortissants étrangers vers l'intérieur 
du pays.

Non seulement l 'administration 
radicale Biden-Harris ferme les yeux 
sur les franchissements illégaux de la 
frontière, mais elle fait voyager par avion 
des immigrants illégaux par-dessus la 
frontière et à l'intérieur du pays !

Le sénateur Ted Cruz déclara en 
janvier que Barack Obama lui manquait 

parce qu'il faisait mieux respecter la loi 
sur les frontières américaines que M. 
Biden. Pourtant, le fait que M. Obama 
n'ait pas critiqué publiquement Biden, 
Harris, Mayorkas, Pope ou tout autre 
fonctionnaire du Parti démocrate qu'il 
engagea au cours de son administration 
est un indice que ces fonctionnaires 
exécutent en fait la volonté de M. Obama. 
Il se passe quelque chose de sinistre.

Campagne d'inscription  
illégale sur les listes électorales
De nombreux analystes pensent que 
les changements démographiques 
provoqués par l'immigration pourraient 
faire du Texas un État à tendance 
démocrate en l 'espace d'un cycle 
électoral. Cela signifierait qu'aucun 
républicain ne gagnerait jamais une 
élection présidentielle. Les démocrates 
pourraient transformer les États-Unis 
en un État socialiste simplement en 
éliminant la preuve de citoyenneté 
comme exigence pour voter  —  le 
dernier clou dans le cercueil de l’état 
déjà épouvantable des garanties de 
sécurité électorale en Amérique.

«  Cela est un assaut communiste 
orchestré contre l 'Amérique pour 
détruire les frontières de l'Amérique, pour 
créer la confusion en Amérique, pour 
submerger le système politiquement », 
déclara Trevor Loudon, un expert en 
communisme, au Epoch Times. « Vous 
pouvez voir ce que 15, 16, 20, 25 millions 
de nouveaux électeurs démocrates vont 
faire à ce pays. Vous perdrez le Texas ; 
vous perdrez la Floride ; vous perdrez la 
Géorgie, l'Arizona et la Caroline du Nord. 
Il n'y aura jamais plus un autre président 
républicain ou conservateur de notre 
vivant. Vous aurez un État à parti unique 
en Amérique » (29 mai 2019).

M. Loudon dit cela il y a cinq ans. 
Nombreux sont ceux qui se sont moqués 
des gens comme lui, les qualifiant de 
théoriciens de la conspiration. Pourtant, 
M. Biden déclara lors d'une émission de 
radio en espagnol au début de l'année 
que les immigrés clandestins étaient de 
futurs électeurs. Et une nouvelle vidéo 
partagée par le projet de surveillance 
de la Heritage Foundation et produite 
par Muckraker révèle qu'un nombre 
choquant d'immigrants illégaux sont 
inscrits sur les listes électorales. Elle 
montre notamment que 14 pour cent 

« C'est une attaque  
communiste orchestrée 
contre l'Amérique, pour 
détruire les frontières  
de l'Amérique, pour  
semer la confusion  
en Amérique… ». 

—TREVOR LOUDON
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des personnes interrogées dans un 
complexe d'appartements dans l'État de 
Géorgie ont admis être des non-citoyens 
inscrits sur les listes électorales.

Ce complexe d'appartements pourrait 
être un cas exceptionnel. Le régime 
Biden admet qu'il y a 11,4 millions 
d'immigrants illégaux présents dans ce 
pays (un nombre qu'ils ont des raisons 
de sous-estimer). Si 14 pour cent d'entre 
eux votent pour le candidat démocrate 
en novembre, cela équivaudra à 1,6 
million de votes illégaux. 

Dans le documentaire de M. Hicks, 
de nombreux immigrants clandestins 
expriment leur mépris pour le mur 
de Donald Trump et leur admiration 
pour la politique d'ouverture des 
frontières de Joe Biden. Ce pourrait-il 
que M. Obama soit en train d'inonder 
d é l i b é ré m e nt  l e  pays  d 'é l e c teu r s 
démocrates potentiels ? Il semble bien 
que le régime Obama-Biden-Harris 
te nte  d ' i m p o s e r  à  l 'A m é r ique  u n 
gouvernement autoritaire en important 
des millions d'étrangers habitués à vivre 
sous un régime autoritaire dans leur 
pays d'origine. Cela devrait préoccuper 
tous ceux qui croient en des principes 
tels que l'État de droit, la séparation des 
pouvoirs, l'égalité de protection et les 
libertés civiles. 

Considérons un exemple de l'histoire 
ancienne : la nature fondamentale 
de la République romaine antique 
changea lorsque beaucoup d'Araméens, 
d'Arméniens, de Chaldéens, d'Edomites, 
de Phéniciens, de Samaritains et de 
Syriens se déplacèrent dans la péninsule 
italienne et que les Latins soient devenus 
une minorité dans leur propre pays. 
Ce changement ethnique rendit les 
citoyens de Rome impuissants face à un 
gouvernement autoritaire commun à 
Babylone et aux régions environnantes. 
Cela donna également aux potentiels 
autoritaires comme Jules César une 
véritable « armée » de citoyens appauvris 
qui le soutiendraient contre 
le Sénat. Ces « nouveaux 
Romains » votèrent pour 
César en masse et se livrèrent 
à de violentes émeutes en son 
nom lorsque son adversaire 
e s s aya  d e  r e p r e n d r e  l e 
pouvoir.

S i  O ba m a  p e n s e  d e  l a 
sorte, les clandestins que 

s e s  pa rt i s a n s  e nvoie nt  pa r  av io n 
dans diverses régions des États-Unis 
pourraient faire plus que voter pour 
les démocrates : Si le parti républicain 
c o m m e n c e  à  re p re n d re  l e  pays  à 
la gauche radicale, ces clandestins 
pourraient se révolter.

Terrorisme et  
guerres raciales
Le rédacteur en chef de la Trompette , 
Gerald Flurry, écrivit dans son article 
de 2016 « The Real Agenda Behind Black 
Lives Matter » [L'agenda réel derrière 
B l ac k  L ive s  M atte r ]  ( th e Tr u m p et .
c o m /1 37 2 2 )  su r  l a  f aç o n  d o nt  l e s 
communistes prirent le contrôle de la 
Tchécoslovaquie en 1948 par le biais 
d'une stratégie à deux volets. Cette 
stratégie nécessitait une pression 
simultanée de deux directions : des 
niveaux supérieurs du gouvernement et 
des provocateurs dans les rues. 

Le régime Obama-Biden-Harris utilise 
une stratégie similaire pour transformer 
l 'A m é r ique.  L e s  l i b é rau x  d a n s  l e 
milieu académique, le gouvernement 
et les médias ont longtemps mené 
des batailles juridiques pour saper la 
Constitution. Aujourd'hui, des militants 
radicaux menacent de rejoindre le 
combat dans les rues s'ils y sont obligés.

Dans les années 1970, M. Obama a 
été guidé par le communiste radical 
Frank Marshall Davis  —  un homme 
qui fut profondément influencé par 
les efforts soviétiques pour attirer 
les Afro-Américains mécontents du 

parti d'Abraham Lincoln vers le parti 
de Vladimir Lénine. En coopération 
avec des révolutionnaires marxistes 
comme Lovett Fort-Whiteman et Claude 
McKay, les fonctionnaires du Kremlin 
cherchèrent à diviser littéralement 
l'Amérique en créant une « République 
nègre » sous contrôle soviétique dans le 
sud des États-Unis. 

Bien sûr, ce plan soviétique a échoué. 
Pourtant, il existe encore des groupes 
communistes en Amérique. Par exemple, 
l'organisation socialiste Freedom Road 
plaide pour diviser les États-Unis en 
une république afro-américaine dans le 
sud-est, une nation hispanique dans le 
sud-ouest et un royaume hawaïen dans 
l'océan Pacifique. 

Donc, l'idée d'enflammer les tensions 
raciales pour opérer un changement 
p o l i t i que  n'e s t  pa s  n ouve l l e.  Pa r 
conséquent, si M. Obama voit qu'il ne peut 
pas réaliser de changement fondamental 
par des moyens électoraux, il pourrait 
recourir aux vues plus traditionnelles de 
la révolution marxiste dans lesquelles il a 
été endoctriné à l'adolescence. 

Il  y a une quarantaine d'années, 
une chroniqueuse perspicace chez 
Universal Press Syndicate, Georgie Anne 
Geyer, prédit : « Si les guerres civiles 
marxistes en Amérique centrale ne sont 
pas contenues, nous assisterons à une 
hémorragie de Centraméricains, dont 
beaucoup seront porteurs d'idéologies 
extrémistes, marxistes et irrédentistes. 
» Cette prédiction s'est réalisée.

L'Amérique regorge d'étrangers en 
situation irrégulière qui nourrissent 
de dangereuses notions marxistes 
et  qui,  s' i ls  étaient correctement 
organisés, pourraient participer à une 
révolution de type bolchevique. Jusqu'à 
récemment, il semblait peu probable 
que ces immigrants puissent faire 
beaucoup plus que rejoindre des gangs 
et participer à des émeutes raciales. 
Mais si les Nations Unies les aident à 

venir en Amérique en premier 
lieu, Obama pourrait avoir 
les moyens à sa disposition 
pour essayer de forcer Donald 
Trump à quitter le pouvoir 
lors d'un coup d'État violent.

« Nous ne combattons pas 
une seule nation dans une 
guerre militaire, mais une 

Importation d'illégaux — importation 
de communisme

La gauche radicale emploie cette stratégie de destruction de la 
société. Demandez notre réimpression de l'article « Communism 

in America Today [Le communisme dans l'Amérique d'au-
jourd'hui]  » pour comprendre le coût réel de la crise frontalière 

intentionnelle de l'Amérique.
theTrumpet.com/go/communism

CHRISTIAN TORRES/ANADOLU VIA GETTY IMAGES

Si le Parti républicain 
commence à reprendre 
le pays des mains de la 
gauche radicale, ces 
illégaux pourraient se 
révolter.

EXPOSÉS PAGE 21 u
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L e 29 juillet, le stress et le 
poids écrasant de la crise des 
migrants en Grande-Bretagne 
se sont finalement fait sentir, 
provoquant des ondes de 
choc dans tout le pays. 

Ce jour-là, le fils d'immigrés rwandais 
a brutalement assassiné trois jeunes 
filles à Southport. La rumeur s'est 
répandue — en partie vraie, en partie 
fausse. Les politiciens et la police se 
sont empressés de façonner le récit. 
Et la patience de nombreux citoyens 
britanniques a pris fin. 

Au  d é b u t  d u  m o i s  d 'a o û t ,  d e s 
manifestants anti-immigration et des 
contre-manifestants pro-immigration 
se sont affrontés à Aldershot, Barnsley, 
Belfast, Brighton, Cardiff, Chatham, Leeds, 
Nottingham, Rotherham, Southampton 
et Weymouth. Certains jours, le nombre 
total de contre-manifestants dans les 
rues de différentes villes atteignit environ 
25 000 personnes. À Blackpool, Bristol, 
Lancaster, Plymouth, Stoke-on-Trent et 
Wath upon Dearne, des manifestants et 
des contre-manifestants s'affrontèrent, 
brisant des fenêtres et lançant des 
pierres, des briques, du verre et des feux 

d'artifice. Des masses d'hommes vêtus 
de noir ont été vues dans plusieurs villes 
: un groupe a été enregistré en train 
de courir dans les rues de Bolton en 
scandant « Allahu Akbar ». La scène fut 
similaire à Middlesbrough où un grand 
nombre de jeunes hommes étrangers 
remplirent les rues, dont certains se 
regroupèrent pour attaquer des individus 
blancs isolés. À d'autres endroits, certains 
des hommes vêtus de noir ont été vus 
portant des machettes et d'autres armes. 
À Birmingham, des centaines d'hommes 
masqués, dont certains étaient armés, 
ont intimidé des piétons et des clients de 
restaurants et ont frappé des véhicules 
d'automobilistes. Un journaliste déclara 
: « Il n'y avait pas d'endroit sûr pour nous 
sur des kilomètres ». Un jeune homme 
faisant partie d'un groupe d'étrangers 
résuma la situation en ces termes : « Nous 
affirmons notre domination. » 

En réponse à cette crise, les autorités 
britanniques sévirent,  non pas à 
l'encontre des migrants hors-la-loi, mais 
de manière disproportionnée contre tout 
ce qui fut perçu comme raciste, même en 
ligne. Le Premier ministre Keir Starmer 
avertit les manifestants britanniques : 
« Je vous garantis que vous regretterez 
d'avoir participé à ce désordre, que ce 
soit directement ou par l'intermédiaire 
de ceux qui ont fomenté cette action 
en ligne. » Une femme de 55 ans a été 
arrêtée pour « fausse communication » 

et « publication de matériel 
écrit pour attiser la haine 
raciale ». Deux hommes dans 
la vingtaine sont en prison 
pour avoir appelé à attaquer 
des hôtels pour migrants et à 
procéder à des déportations 
massives. Un autre homme a 
été arrêté pour avoir affirmé 
en ligne que le meurtrier 
était un demandeur d'asile 
récemment arrivé. 

D e s  i n c i d e nt s  c o m m e 
c e u x - c i  s e  p r o d u i s e n t 
dans plusieurs pays : des 

immigrants commettent des crimes 
violents, les autorités couvrent des 
détails pour minimiser le lien avec 
le statut de migration ou la race, les 
citoyens deviennent frustrés et en 
colère, et les autorités les attaquent eux 
plutôt que les criminels. Et pendant ce 
temps, ce qui est le plus important, la 
vague d’immigration sans restriction 
continue de s’intensifier. Les résultats 
inévitables augmentent les tensions 
raciales et le désordre social. 

C e s  p r o b l è m e s  qu i  d é t r u i s e n t 
les nations sont le résultat direct 
d'un  engouement de la gauche pour 
l'immigration de masse et l'ouverture des 
frontières. 

L'année dernière, environ 2,5 millions 
de personnes ont migré illégalement 
vers les États-Unis. Environ 400 000 ont 
migré vers la Grande-Bretagne, 300 000 
vers le Canada et 200 000 vers l'Australie, 
ce qui représente près de 3,4 millions 
d'immigrants illégaux au total — plus 
qu e  l a  p o p u l at i o n  d e  l ' Ur u g u ay. 
Depuis que Joe Biden a prêté serment, 
l'immigration illégale aux États-Unis a 
augmenté de 540 pour cent. Au cours 
de la même période, il a augmenté de 
390 pourcent en Grande-Bretagne et de 
660 pourcent au Canada. (Les chiffres 
sont plus modestes en Australie, qui a 
une longue histoire d'acceptation des 
réfugiés par des moyens légaux.) 

Volatilité et friction à une échelle 
civilisationnelle. Cette explosion 
démographique au ralenti est-elle 
un accident ou un plan ? 
PAR JOSUÉ MICHELS

La migration de masse  
mène à des guerres raciales

MARK KERRISON/EN IMAGES VIA GETTY IMAGES

Des dizaines de milliers de manifestants 
pro-palestiniens remplissent le centre 
de Londres et un petit groupe de contre-
manifestants pro-israéliens en mai, peu 
avant que des affrontements n'éclatent 
entre des manifestants pro-immigrants 
et anti-immigrants début août.

MIGRATION  
DE MASSE
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M. Obama n'a eu de cesse 
d'encourager l'augmentation 
de l'immigration dans ces 
pays, alors qu'elle causait  
et continue de causer des  
dommages considérables  
et évidents.

Les effets dangereux de ces politiques 
malavisées sont de plus en plus clairs. 
Aux États-Unis, le problème est si 
évident que Kamala Harris, candidate 
démocrate à l'élection présidentielle, a 
brusquement abandonné ses critiques 
à l'égard des politiques frontalières 
strictes et  se présente à nouveau 
comme une « dure à cuire » en matière 
d'immigration (article, page 14). Mais 
il s'agit d'une opération de relations 
publiques visant à gagner des voix : La 
gauche est profondément attachée à 
encourager la migration  du tiers monde 
vers le premier monde, même si elle est 
illégale—et dans certains cas, même si 
elle est violente.

Pourquoi ? Pourquoi cette pression en 
faveur de politiques aussi manifestement 
autodestructrices ?

Les lecteurs de longue date de la 
Trompette savent que le rédacteur en 
chef Gerald Flurry a mis l'accent sur 
l'influence destructrice de l'ancien 
Président américain Barack Obama. 
Son livre L'Amérique sous attaque 
explique non seulement ce que cet 
homme a fait, mais pourquoi — la cause 
spirituelle invisible derrière ses actions. 
Cette compréhension est cruciale 
pour reconnaître la véritable nature 
de cette crise de l'immigration. Parce 
qu'Obama est probablement le plus 
important porte-parole et légitimateur 
du radicalisme en matière de sexe, de 
finance, de morale, d'État de droit et 
d'immigration  qui a transformé les 
gouvernements du monde anglophone. 
Comprendre son programme en matière 
d'immigration et la manière dont il 
s'inscrit dans ses ambitions plus larges 
permet de mieux comprendre ce qui se 
passe réellement.

D a n s  n otre  d e r n ie r  nu m é ro  d e 
la Trompette ,  M. Flurry a fait une 
déclaration audacieuse sur la raison 
pour laquelle Obama a poussé au flux de 
migrants, en particulier aux États-Unis, 
en Grande-Bretagne, en Australie et au 
Canada : parce qu'il veut « amener des 
soldats qui peuvent semer la division, 
la violence, la confusion, le terrorisme, 
la guerre raciale et la guerre civile en 
Amérique, ainsi que dans ces autres 
nations !(theTrumpet.com/29905). 

C e tt e  a l l é g at i o n  p e u t  s e m b l e r 
audacieuse. Mais étudiez les années où 
Obama a été président et celles où il a 

quitté la fonction la plus puissante du 
monde. Aujourd'hui encore, il exerce une 
influence mondiale plus importante que 
n'importe quelle autre personne. Il n'a eu 
de cesse d'encourager l'immigration dans 
ces pays, alors qu'elle causait et continue 
de causer des dommages considérables 
et évidents. La violence raciale et le 
terrorisme dans ces pays ne sont pas 
un effet involontaire de cet effort. C'est 
intentionnel. 

Bien entendu, cette attaque est bien 
plus importante que celle d'un seul 
individu. La Bible révèle qu'il y a une 
force spirituelle derrière cela — et une 
solution spirituelle. 

Le tsar des migrations
Sachant que l'immigration illégale a 
causé des dommages clairs aux nations 
anglophones — et sachant qu'Obama 
a lutté pour maintenir et augmenter 
l ' immigration illégale  —  certains 
événements au cours des dernières 
années,  et  son influence sur eux, 
prennent une nouvelle signification. 

En 2015, les conflits en Syrie, en 
Afghanistan, en Irak et dans d'autres 
pays ont provoqué une crise des réfugiés 
sans précédent qui a touché des millions 
de personnes. Lors d'un discours devant 
l'Assemblée générale de l'ONU, Barack 
Obama a exhorté le monde à réinstaller 
des centaines de milliers d'entre eux 
dans leurs propres terres. « Ce n'est 
pas seulement au sujet de ce que je 
peux faire en tant que président, » a-t-il 
déclaré. « Chacun d'entre nous — des 
citoyens aux ong [organisations non 

gouvernementales] — peut aider les 
réfugiés à trouver un havre de paix. » 

U n  m o u v e m e n t  m o n d i a l  d e 
réinstallation s'est mis en place. Plusieurs 
entreprises telles que Kickstarter, 
Instacart, Airbnb, Starbucks et Twitter 
ont répondu à l'appel d'Obama et ont 
mis en place des moyens permettant 
aux gens de faire des dons à des ON Gou 
d'aider directement les réfugiés. Sous le 
hashtag #AidRefugees, des entreprises 
se sont associées au Haut-Commissariat 
des Nations Unies pour les réfugiés et ont 
fourni des milliards en aide humanitaire.

Cette initiative n'était toutefois pas 
destinée à aider les réfugiés à trouver un 

asile temporaire. L'objectif 
est de leur offrir un nouveau 
foyer permanent.

En juin 2016, la Maison 
Blanche a créé le Partenariat 
p o u r  l e s  r é f u g i é s  a f i n 
d'obtenir des ressources 
auprès d'entreprises privées 
pour ses programmes de 
migration. Depuis lors, le 
p a r t e n a r i at ,  d é s o r m a i s 
connu sous le nom de Tent 
Partnership for Refugees, 
a convaincu des centaines 
d'entreprises de s'engager à 
embaucher près d'un quart 
de million de réfugiés dans 
une douzaine de pays. 

E n  p l u s  d e  f i n a n c e r 
directement les mouvements 

de réfugiés et de recruter des entreprises 
pour les aider, Obama s'est également 
adressé directement aux dirigeants du 
monde entier. En septembre 2016, il a 
accueilli le Sommet des dirigeants sur la 
crise mondiale des réfugiés, appelant à 
un engagement mondial pour accueillir 
davantage de réfugiés. « Tout comme le 
fait de ne pas avoir agi dans le passé — par 
exemple en refusant d'accueillir les Juifs 
fuyant l'Allemagne nazie — est une tache 
sur notre conscience collective, a-t-il 
déclaré, je pense que l'histoire nous jugera 
sévèrement si nous ne nous montrons pas 
à la hauteur de ce moment. »

Dans ce discours, Obama a loué le 
travail de l'Organisation internationale 
pour les migrations (iom). Aujourd'hui, 
h u i t  a n s  p l u s  t a r d ,  c 'e s t  u n e 
administratrice d'Obama qui dirige cette 
organisation : Amy Pope. Lorsqu'elle 
a pris ses fonctions, elle a qualifié 
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la migration « d'outil pour libérer le 
potentiel humain afin de faire avancer 
le développement économique. » C'est 
une déclaration remarquable au vu des 
profonds problèmes que la migration de 
masse cause dans de nombreux pays 
aujourd'hui. Mais elle représente bien 
la propagande qui promeut ce qui est 
devenu une véritable machine bien 
huilée de déplacement des réfugiés à 
l'échelle mondiale.

Ap rè s  avo i r  re n c o nt ré  l e  p a p e 
François en privé pour discuter de 
cette question, Amy Pope a déclaré 
: « C'est une voix incroyable, et en ce 
moment où la rhétorique autour de la 
migration est si négative, avoir quelqu'un 
comme [lui] qui s'exprime avec tant 
de passion et d'éloquence sur le sujet 
est incroyablement important, non 
seulement pour notre organisation, mais 
aussi pour des millions de personnes 
dans le monde entier ».

L'Église catholique ne se contente 
pas d'apporter son aide par des paroles 
aimables. Comme le rapporte Vatican 
News, «  de nombreuses organisations 
humanitaires catholiques apportent leur 
aide en fournissant une aide d'urgence et 
des services d'installation à long terme 
pour les migrants et les réfugiés ». Les 
19 000 personnes travaillant dans 171 
pays sous la direction d'Amy Pope sont 
aidées par des organisations catholiques 
dirigées par le pape François et des 
dizaines d'autres organisations afin de 
rendre ce projet d'envergure réalisable. 
Ils fournissent de la nourriture pendant 
le voyage, de l'argent liquide, des visas, 
des moyens de transport et aident à 
trouver des emplois pour des millions de 
personnes dans le monde entier. 

Mais ce ne sont pas tous les pays qui 
veulent accueillir des réfugiés. C'est 
pourquoi, lors du sommet de 2016, 
M. Obama a introduit le Mécanisme 
conjoint de soutien aux pays pour la 
réinstallation d'urgence, un projet 
conjoint de l'OIM et de l'Agence des 
Nations unies pour les réfugiés qui 
fournit une aide financière et technique 
aux pays qui mettent en place ou 
d éve l o p p e nt  d e s  p rog ra m m e s  d e 
réinstallation de réfugiés.

L'objectif spécifique de cette initiative 
était d'encourager les pays d'Amérique 
du Sud et d'ailleurs à accepter des 
demandeurs d'asile du Moyen-Orient, 

d'Afrique et d'Asie, a rapporté voa News 
à l'époque. L'année suivante, le Chili a 
commencé à accueillir ses premiers 
réfugiés syriens, soutenus par l'ONU. 
Dans les années qui ont suivi, de plus en 
plus de migrants du Moyen-Orient sont 
venus en Amérique latine, et nombre 
d'entre eux sont entrés illégalement aux 
États-Unis sous l'administration Biden. 

Pour comprendre cette opération 
d'envergure, il faut mieux comprendre 
la vision d'Obama. 

Inspiré par Mandela
Lors du service commémoratif de 
Nelson Mandela en 2013, Obama a 
prononcé un éloge funèbre dans lequel 
il a déclaré que Mandela « a réveillé 
quelque chose en moi. » « Cela m’a 
ouvert les yeux sur mes responsabilités 
e nve r s  l e s  aut re s  e t  e nve r s  m o i -
m êm e,  et  cela  m’a  lancé dans un 
voyage improbable qui me trouve ici 
aujourd’hui. » 

De retour en Afrique du Sud en 2018, 
Obama a déclaré que la «  lumière de 
Mandela brillait si intensément, même 
depuis cette étroite cellule de l'île de 
Robben, qu'à la fin des années 70, il 
pouvait inspirer un jeune étudiant 
universitaire de l'autre côté du monde 
à réexaminer ses propres priorités, il 
pouvait me faire réfléchir au petit rôle 
que je pourrais jouer pour infléchir l'arc 
du monde vers la justice. »

Qui était Mandela lorsqu'il inspirait 
Obama ? En 1964, 30 ans avant de 
devenir président de l 'Afrique du 
Sud en 1994, Mandela a été accusé de 
sabotage et de complot révolutionnaire. 
Il était à la tête d'une organisation 
terroriste responsable de milliers de 
morts, dont la plupart est le résultat de 
crimes entre Noirs. (Lisez « La vérité 
sur Nelson Mandela » sur theTrumpet 
.com/11238.) Bien que la domination 
britannique ait pris fin, Mandela croyait 
qu'il devait lutter contre le « racisme 
institutionnalisé ». « Nous devions soit 
accepter l'infériorité, soit lutter contre 
elle par la violence », a-t-il déclaré. « 
Nous avons choisi cette dernière option. »

Obama a cherché à reproduire ce qui 
s'est passé en Afrique du Sud à l'échelle 
mondiale. Il voyait le monde divisé 
entre les camps des oppresseurs et des 
opprimés. Il en a retracé la cause en 
remontant à l'époque coloniale et s'est 

convaincu que le changement global 
pourrait nécessiter une violence globale.

Mandela est né en 1918. Cent ans plus 
tard, Obama a déclaré : «  Il n'y avait 
aucune raison de croire qu'un jeune 
garçon noir, à cette époque et à cet 
endroit, pouvait modifier l'histoire de 
quelque manière que ce soit. Après tout, 
il y avait moins de dix ans que l'Afrique 
du Sud n'était plus sous le contrôle total 
des Britanniques. Déjà, des lois étaient 
codifiées pour mettre en œuvre la 
ségrégation raciale et l'assujettissement, 
le réseau de lois qui allait être connu sous 
le nom d'apartheid. … Les puissances 
européennes dominantes, qui avaient 
mis fin à une horrible guerre mondiale 
quelques mois seulement après la 
naissance de Madiba, considéraient ce 
continent et ses habitants avant tout 
comme un butin dans une compétition 
pour les territoires, les ressources 
naturelles abondantes et la main-
d'œuvre bon marché. Et l'infériorité de 
la race noire, l'indifférence à l'égard de 
la culture, des intérêts et des aspirations 
des Noirs étaient des évidences ».

M a i s  O ba m a  e s t  a l l é  b eauc oup 
plus loin que la simple sélection des 
défauts du passé. Il a déclaré qu'en 
dépit des nouvelles lois, constitutions 
et belles paroles, «  [l]es anciennes 
structures de privilèges, de pouvoir, 
d'injustice et d'exploitation n'ont jamais 
complètement disparu ». Ces propos ont 
suscité des applaudissements nourris 
de la part de son auditoire sud-africain.

Maintenant, Obama cherche à déloger 
complètement ces « structures de 
privilège ». Il semble qu'une partie de 
sa stratégie consiste à réinstaller les « 
opprimés » là où ils peuvent renverser 
violemment les « oppresseurs », tout 
comme Mandela cherchait à le faire. Ce 
discours a éclairé la pensée d'Obama sur 
les politiques mondiales, en particulier 
sur les migrations. 

« Il est évident que la discrimination 
raciale existe toujours aux États-Unis et 
en Afrique du Sud », a-t-il déclaré sous 
les acclamations et les applaudissements. 
Il a ensuite accusé « les désavantages 
a c c u m u l é s  p e n d a n t  d e s  a n n é e s 
d'oppression institutionnalisée » d'être 
à l'origine des « disparités de revenus, 
de richesse, d'éducation, de santé, de 
sécurité personnelle et d'accès au 
crédit ». 
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Les travaillistes ont adopté une « 
politique délibérée [...] pour ouvrir 
le Royaume-Uni à la migration de 
masse » et ont voulu « mettre le nez 
de la droite dans la diversité. »

—ANDREW NEATHERT, rédacteur de discours pour le 

Parti travailliste

Le discours d'Obama a ignoré le fait 
que l'esclavage était un péché de société 
bien avant l'existence de l'Empire 
britannique, et que ce dernier a interdit 
cette pratique maléfique et a versé du 
sang et de l'argent pour l'éradiquer. Il 
a ignoré le fait que l'Amérique et la 
Grande-Bretagne ont élargi les libertés 
et les opportunités pour des millions 
de personnes à travers le monde. Au 
lieu de cela, il a affirmé que l'essor de 
l'Amérique et de la Grande-Bretagne s'est 
fait aux dépens du reste du monde et est 
la source des injustices dans le monde. 
C'est un mensonge absolu. 

« Chaque génération a 
l'opportunité de recréer le 
monde, » a-t-il déclaré. Il a 
cité Mandela : « Les jeunes 
sont capables, lorsqu'ils 
sont éveillés, de renverser 
les tours de l'oppression et 
de brandir les bannières 
de la liberté », puis a ajouté 
: « Maintenant est un bon 
moment pour s'éveiller. 
C'est le bon moment d'être 
gonflé à bloc ».

En utilisant la fonction la 
plus puissante du monde, 
Obama a incité les gens à 
détruire la civilisation et 
à « refaire le monde ». Ce 
monde, à l'ère moderne, a été défini par 
les valeurs américaines et britanniques. 

À la Grande-Bretagne :  
Accueillez l'immigration !
Quel est le programme d'Obama pour la 
Grande-Bretagne, en particulier en ce 
qui concerne l'immigration ? 

En 2011, il est devenu le premier 
président américain à s'adresser au 
Parlement britannique à Westminster 
Hall. « Contrairement à la plupart des 
pays du monde, nous ne définissons 
pas la citoyenneté en fonction de la 
race ou de l'ethnicité », a-t-il déclaré. « 
Oui, notre diversité peut conduire à 
des tensions. Tout au long de notre 
histoire, l'immigration et l'assimilation 
ont fait l'objet de débats passionnés 
dans nos deux pays. Mais même si ces 
débats peuvent être difficiles, nous 
reconnaissons fondamentalement que 
notre héritage hétéroclite est une force 
énorme …. [Qu'il est possible pour les 
fils et les filles des anciennes colonies 

de siéger ici en tant que membres de ce 
grand Parlement, et pour le petit-fils 
d'un Kényan qui a servi comme cuisinier 
dans l'armée britannique de se tenir 
devant vous en tant que président des 
États-Unis ».

S e l o n  l e  T i m e s ,  l e  g r a n d - p è r e 
d'Obama, Hussein Onyango Obama, 
a servi dans l'armée britannique en 
Birmanie pendant la Seconde Guerre 
mondiale, est rentré au Kenya comme 
c u i s i n i e r  m i l i t a i re,  a  d éve l o p p é 
un profond ressentiment à l'égard 
des Britanniques et a commencé à 

coopérer avec l'Association centrale des 
Kikuyus, qui aurait prêté serment de 
tuer les colons blancs — d'où la révolte 
sanglante des Mau Mau. Barack Obama 
Sr, fils d'Onyango et père du président, 
partageait les mêmes ressentiments. Les 
mémoires de Barack Obama, Dreams 
From My Father, montrent que les rêves 
de révolte se perpétuent dans le petit-fils.

Le  di s cou r s d'Obama devant le 
Parlement a consisté à exhorter les 
Britanniques à accepter l'immigration. 
Il fut un temps où la Grande-Bretagne 
exportait sa culture dans l 'espoir 
d'apporter un monde meilleur. M. 
Obama a renversé cette notion en 
affirmant qu'une meilleure Grande-
Bretagne émergerait si elle absorbait les 
cultures non blanches. Les faits observés 
e n  G ra n d e - B re t a g n e  t é m o i g n e nt 
bruyamment du contraire.

La Heritage Foundation a observé, « 
Barack Obama incarne l'élite libérale 
mondialiste anti-Brexit qui se moque 
o u v e r t e m e n t  d e  l a  d é f e n s e  d e s 

frontières, des États-nations et de la 
lutte contre le supranationalisme. » 
Obama soutient des frontières ouvertes 
car elles transforment définitivement 
la société britannique. Il  promeut 
le « supranationalisme » parce que 
cela permet à des autorités non élues 
de dicter ce que pourraient décider 
autrement des pays indépendants.

En avril 2016, juste quelques semaines 
avant le référendum sur le Brexit en 
Grande-Bretagne,  Obama a visité 
Downing Street. Lors de son voyage, un 
journaliste l'a confronté au sujet de son 

ingérence dans les affaires 
britanniques, déclarant : « 
L'Amérique n'accepterait pas 
les niveaux d'immigration 
du Mexique que nous devons 
accepter de l'UE. » Obama a 
répondu en menaçant que si 
la Grande-Bretagne quittait 
l'UE, elle passerait « à l'arrière 
de la file d'attente » pour les 
accords commerciaux. 

L e s  r ô l e s  s e  s o n t  e n 
effet inversés : Le petit-fils 
d 'u n  c u i s i n i e r  k e n y a n 
d e  l 'a r m é e  b r i t a n n i qu e 
m e n a ç a i t  l ' a n c i e n n e 
p u i s s a n c e  c o l o n i a l e  d e 
ruine économique si elle 
ne se soumettait pas à un 

gouvernement supranational.
Le fait de s'emparer de l'immigration en 

Grande-Bretagne a été particulièrement 
efficace —et destructeur. Le problème 
existait déjà avant l'arrivée d'Obama. En 
2004, dix nouveaux États membres, pour 
la plupart des pays pauvres, ont rejoint 
l'Union européenne. La plupart des États 
membres ont fermé leurs frontières à 
ces nouveaux États membres afin de 
protéger leurs propres travailleurs. La 
Grande-Bretagne est l'une des trois 
seules nations à avoir largement ouvert 
ses frontières. Andrew Neather, un 
rédacteur de discours pour Tony Blair et 
d'autres dirigeants du Parti travailliste, a 
déclaré que son parti avait une « politique 
délibérée … d'ouvrir le Royaume-Uni à la 
migration de masse » et voulait « frotter 
le nez de la droite dans la diversité. »

Mais le Parti travailliste a été éliminé. 
La Grande-Bretagne a quitté l'Union 
européenne. La migration a été un 
facteur important dans les deux cas. 
Pourtant, la migration ne s'est pas 
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M. Obama implora  
le Parlement australien 
d'expier son passé en 
ouvrant ses frontières.

seulement poursuivie, elle s'est amplifiée. 
En 2023, la migration nette était presque 
de 700 000 (le nombre proportionnel 
aux États-Unis serait de 3,4 millions). 
Un élève de primaire sur cinq n'a pas 
l'anglais comme première langue. Dans 
2 000 écoles, la majorité ne parle pas 
anglais comme langue maternelle ; et 
dans 200 écoles, 90 pour cent ne le font 
pas. Londres est essentiellement une ville 
étrangère. Seul un tiers de ses citoyens 
s'identifie comme « Blanc » : Anglais, 
Gallois, Écossais, Irlandais du Nord ou 
Britannique ». Seul un quart des enfants 
nés dans la ville sont des Britanniques 
blancs.

Les dirigeants britanniques actuels 
entretiennent des liens étroits avec 
Obama et semblent taillés dans la même 
étoffe. En 2021, M. Obama a commencé 
à discuter avec Sir Keir Starmer et David 
Lammy, secrétaire d'État aux Affaires 
étrangères, de la manière de vaincre 
les conservateurs. Lammy, aujourd'hui 
ministre britannique des Affaires 
étrangères sous la direction de Starmer, 
connaît Obama depuis 20 ans et partage 
nombre de ses opinions. En septembre 
2023, Starmer a déclaré au podcast 
Power Play de Politico qu'Obama était 
le président des États-Unis avec qui il 
parlait « le plus souvent » et a dit qu'il 
« m'aide à réfléchir à la manière dont 
nous pourrions aborder certaines des 
décisions que nous devrions prendre si 
nous remportons cette élection. » 

En mars dernier, Obama a rendu 
visite à Starmer. Le 4 juillet, le Parti 
travailliste de Starmer a remporté 
une supermajorité au Parlement. Le 
Business Insider a partiellement crédité 
M. Obama pour la victoire de Starmer.

Quelques semaines plus tard, le 
problème de l'immigration en Grande-
Bretagne a explosé dans la violence. Les 
Britanniques ont exprimé une profonde 
frustration face à la détérioration du 
système judiciaire à deux vitesses 
du pays : Le gouvernement Starmer 
a arrêté des citoyens préoccupés qui 
partageaient du contenu « haineux » 
en ligne — tandis que des musulmans 
errent dans les rues avec des machettes.

Au Canada : Plus de diversité !
Le Premier ministre Starmer est 
également ami avec le Premier ministre 
canadien Justin Trudeau, un autre 

proche confident d'Obama. Ensemble, 
ils construisent un réseau de politiciens 
radicaux qui gouvernent ces nations 
anglophones. 

Le gouvernement canadien déclare 
que « des tensions raciales existent au 
Canada depuis sa colonisation » et que 
« divers groupes minoritaires raciaux, 
religieux et sexuels au Canada subissent 
de plus en plus des crimes haineux. » La 
solution du gouvernement est simple : 
plus de diversité.

Les politiques multiculturalistes du 
Canada ont commencé dans les années 
1970 avec le Premier ministre Pierre 
Trudeau. Elles se sont considérablement 
développées en 2015 sous la direction 
de son fils Justin Trudeau, qui a déclaré 
que le Canada était le « premier État 
postnational » et qu'« il n'y a pas d'identité 
principale, pas de courant dominant au 
Canada ». Il s'agissait d'un rejet clair des 
liens avec la couronne britannique, des 
valeurs religieuses traditionnelles, de 
l'histoire et de la culture nationales—et il 
a été encouragé par Obama. 

Pour faire élire Justin Trudeau, son 
principal conseiller a travaillé avec 
l'équipe de campagne de Barack Obama 
afin d'établir un « modèle Obama » pour 
les élections. Depuis lors, ce modèle 
a contribué à porter les gauchistes au 
pouvoir partout dans le monde. 

Pour faire élire Justin Trudeau, son 
principal conseiller a travaillé avec 
l'équipe de campagne de Barack Obama 
afin d'établir un « modèle Obama » pour 
les élections. Depuis lors, ce schéma 
a contribué à mettre les gauchistes au 
pouvoir dans le monde entier. Barack 
Obama a publiquement soutenu M. 
Trudeau, l'a rencontré à plusieurs 
reprises lorsqu'il était au pouvoir et a 
maintenu son soutien même après avoir 
quitté la Maison Blanche. M. Flurry a 
écrit dans notre numéro de septembre : 
« Avec l'aide de la Chine — et surtout avec 
l'aide de la puissance de Satan — Obama 
a contribué à faire de Trudeau le 
dictateur du Canada. »

L'une des façons les plus notables 
dont Trudeau perpétue l 'héritage 
d'Obama est sa politique d'immigration. 
En 2016, Barack Obama a prononcé un 
discours devant le Parlement canadien, 
dans lequel il n'a cessé d'exhorter les 
Canadiens à embrasser la diversité, 
qu'il s'agisse de se « réconcilier » avec 
les Premières nations du Canada, 
d'accueillir des migrants du monde 
entier ou des lesbiennes, des gays, 
des bisexuels et des transsexuels. 
Regardez ce discours ou lisez-en la 
transcription, et vous comprendrez 
mieux la montée en flèche des chiffres 
de l'immigration dans ce pays. Mais plus 
le Canada embrasse la diversité, plus il 
s'expose à des heurts, comme ce fut le 
cas récemment entre les LGBT et les 
immigrés musulmans.

Encore et encore, Obama a plaidé 
auprès du Parlement :  «  Lorsque 
des réfugiés échappent à des barils 
d'explosifs et à la torture, et que des 
migrants traversent des déserts et 
des mers en quête d'une vie meilleure, 
nous ne pouvons tout simplement 
pas détourner le regard.  Nous ne 
pouvons certainement pas qualifier de 
terroristes potentiels des personnes 
vulnérables qui fuient des terroristes ». 
Il a terminé son discours en déclarant 
:  «   Q ue l l e  c h a n c e,  que l  p r iv i l ège 
nous avons d'avoir l'opportunité de 
reconstruire ce monde ». La vérité, c'est 
que pour reconstruire, il faut démolir. 

Au cours des années qui ont suivi, le 
Canada a admis un très grand nombre 
de réfugiés et d'autres migrants. Pour 
la seule année 2022, la population 
du Canada a augmenté de plus d'un 
million de personnes. En l 'espace 
de trois mois, de juillet à septembre 
de l'année dernière, elle a augmenté 
de 430 000. Quatre-vingt-seize pour 
cent de cette croissance est due à 
l'immigration.

À l'Australie : Ouvrez vos frontières !
Le programme de rétro-colonisation 
d'Obama a également été actif  en 
Australie. 

E n  s 'a d r e s s a n t  a u  P a r l e m e n t 
australien en 2011, Obama a déclaré 
: « Je tiens à rendre hommage aux 
habitants originels de cette terre, et 
l'une des cultures continues les plus 
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12 Inscrivez-vous pour voter.
Selon la loi américaine, seuls les citoyens peuvent voter lors 
des élections fédérales. Pourtant, les autorités électorales 

locales négligent souvent d'exiger la preuve de la citoyenneté de 
l'électeur. Une étude réalisée en mai par Just the Facts [Juste les faits] 
estime qu'entre 10 et 27 pour cent des adultes non citoyens aux États-
Unis sont maintenant inscrits illégalement pour voter, ce qui équivaut 
à 2 à 5 millions de d'électeurs illégaux en Amérique, soit un nombre 
potentiellement suffisant pour changer l'issue d'une élection nationale.

11 Recevoir des 
les prestations 
gouvernementales.

Les migrants libérés dans 
l'intérieur ne peuvent pas travailler 
légalement jusqu'à six mois après 
avoir déposé une demande d'asile, 
donc le gouvernement américain 
les remet souvent — ainsi que 
des centaines de millions de 
dollars de financement (641 
millions de dollars cette année), 
à des associations caritatives 
et d'autres organisations non 
gouvernementales.

1 Réservez un vol 
pour l'Équateur.
Les conditions d'entrée 

de l'Équateur permettent aux 
migrants de venir d'Arménie, 
du Bangladesh, de Chine, de 
Cuba, d'Haïti, d'Inde, d'Iran, 
du Liban, du Pérou, de Russie, 
de la Turquie, d'Ouzbékistan, 
du Vénézuela et de plus de 
100 autres nations. Depuis 
l'Équateur, ils entament un 
voyage ardu de 209 km jusqu'à 
la ville frontalière en montagne 
de Tulcán, située à la frontière 
entre l'Équateur et la Colombie.

Devenir un  
immigrant illégal  
en 12 étapes
Un documentaire inédit publié le 16  
janvier expose l'ensemble de la filière 
des étrangers illégaux, depuis Quito, 
en Équateur, jusqu'à la frontière des 
États-Unis, activement facilitée par les 
Nations unies et les dirigeants actuels 
des États-Unis.

9 Traversez la frontière  
vers les États-Unis.
Une fois dans le nord du Mexique, il est facile 

pour les migrants de traverser aux États-Unis. Des 
criminels endurcis et des agents étrangers peuvent 
tenter d'éviter d'être capturés par les patrouilles 
frontalières des États-Unis, mais beaucoup d'autres 
se rendent simplement et font une demande d'asile. Il 
y a plus de 2 millions de demandes d'asile en attente, 
avec des délais d'attente allant jusqu'à sept ans. Le 
président Donald Trump a fait attendre les migrants 
au Mexique. Le régime Biden-Harris les autorise à 
rester aux États-Unis.

10 Volez vers 
l'intérieur des 
États-Unis.

Les installations du Service des 
douanes et de la protection des 
frontières sont surchargées, 
ainsi le gouvernement 
achemine constamment 
les étrangers en situation 
irrégulière par autobus et par 
avion vers l'intérieur du pays. 
L'armée de l'air américaine 
utilise des avions de ligne pour 
transporter les immigrés 
illégaux vers les villes et 
villages des États-Unis.

2 Équipez-vous auprès  
de l'Organisation  
internationale pour  

les migrations.
Dans un camp de réfugiés à Tulcán, 
l'Organisation internationale pour 
les migrations, affiliée aux Nations 
Unies, distribue de la nourriture, 
des soins de santé, des conseils 
juridiques et des cartes indiquant 
les organisations liées à la migration 
et les trajets migratoires vers la 
frontière des États-Unis.

 Un migrant vénézuélien reçoit 
de l'aide de la Croix-Rouge sur une 
autoroute à Cucuta, Colombie.

Des migrants sur les rives du  
Rio Grande sont dirigés par un 
garde national vers une zone 
de traitement de la patrouille 
frontalière. 

Les migrants attendent pour embarquer à bord d'un  
autobus de la patrouille frontalière américaine pour être  
contrôlés après avoir traversé la frontière près de Yuma, Arizona.

Tecun Uman 
Tapachula 

Ville de Mexico 

Tijuana 

Quito 

 Piedras Negras

MEXIQUE

ÉTATS-UNIS D'AMÉRIQUE

EL SALVADOR  

— Route de migration de masse
 Lieu d'intérêt
 Point d'entrée commun vers les Amériques



3 Traverser en Colombie.
Le voyage de 88 kilomètres à travers la 
frontière mal gardée entre l'Équateur-et la 

Colombie, les amène à Pasto, où ils trouveront des 
emplacements de camping pour les pauvres et des 
hôtels bien aménagés pour les riches immigrants 
chinois. Qu'ils soient riches ou pauvres, les Nations 
unies les aident à traverser la Colombie jusqu'à la 
ville frontalière côtière de Necocli.

Devenir un  
immigrant illégal  
en 12 étapes

4 Acheter de 
l'équipement de 
camping.

Une grande partie de 
l'économie de Necocli 
est consacrée à la vente de bottes et de matériel 
de camping aux migrants. Et encore une fois, 
l'Organisation internationale pour les migrations 
est ici pour aider le maximum de personnes à 
traverser de la Colombie vers le Panama par le 
bouchon du Darién.

6 Louer un  
 autobus pour le 
Mexique.

Certains migrants ne survivent 
pas jusqu'à ce point. Ceux 
qui y parviennent retrouvent 
l'Organisation internationale 
pour les migrations dans les 
camps de réfugiés panaméens. 
L'OIM (avec la Croix-Rouge, le 
Fonds des Nations unies pour 
l'enfance et d'autres groupes) 
fait monter les migrants dans 
des autobus à destination du 
Guatemala puis de la frontière 
mexicaine. Une fois que l'ONU 
amène les migrants à Tecun 
Uman, Guatemala, ils peuvent 
payer le cartel de la drogue 
de Sinaloa 120 dollars par 
personne pour les faire passer 
clandestinement à la frontière 
du Mexique.

5 Traverser le  
 bouchon du Darién.
Le voyage de cinq jours 

à travers le bouchon du Darién 
signifie non seulement négocier 
une jungle dense et sans route, 
mais également tomber sous 
le contrôle des Forces armées 
révolutionnaires de Colombie, un 
groupe paramilitaire, et du Clan 
du Golfe, le plus grand cartel de 
drogue de Colombie. Certains 
sont en mesure de payer des 
passeurs pour les emmener en 
bateau de Necocli à Carreto, au 
Panama. 

8 Montez dans le train de la mort.
Après avoir traversé la ville de Mexico, 
les migrants se rassemblent autour des 

arrêts du Tren de la Muerte (train de la mort). Les 
conducteurs affiliés aux cartels de la drogue laissent 
souvent les migrants monter à bord la nuit — et 
payent le cartel 500 $ pour le privilège de risquer 
de tomber et de perdre leurs membres ou leur vie. 
Mais le train de la mort a amené les survivants à la 
frontière des États-Unis par millions.

 Une caravane de migrants 
marche vers l'intérieur du 
Mexique après avoir franchi la 
frontière guatémaltèque.

 Les migrants quittent un camp de base à Las Tekas, 
Colombie, avant d'entrer dans la jungle du tristement 
célèbre bouchon du Darién.

 Les migrants traversent le 
bouchon du Darién, en route vers 
le Panama.

Camp d'étrangers de Lajas 
Blancas dans la région du  
Darién, au Panama

 
Des migrants voyagent  

sur les wagons d'un train de 
marchandises dans l'état de 

Chihuahua , au Mexique.

 Bogatá

Tecun Uman 
Tapachula 



Paso Canoas
Bouchon du Darién

Cali 
Pasto 

Quito 

 Piedras Negras

 Tegucigalpa

 Lima

 Medellin

 Tulcán

 Nécoclí

 Manaus
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7 Rejoignez une caravane de 
migrants.
Au Mexique, les migrants rejoignent l'une 

des caravanes (où les gens scandent des slogans 
pro-Parti Démocrate pour passer le temps). Ceci 
est organisé par Pueblo Sin Fronteras (Peuple sans 
frontières), un groupe de pression qui proteste 
contre les politiques de sécurité des frontières des 
États-Unis en plus d'aider les migrants à faire les 
1078 km de Tecun Uman à Mexico. 
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anciennes du monde, les Premiers 
Australiens. » Il a ensuite ajouté : « 
C'est l'esprit de progrès en Amérique 
qui me permet de me tenir devant vous 
aujourd'hui, en tant que président des 
États-Unis. Et c'est cet esprit que je 
retrouverai plus tard dans la journée, 
l o r s que  je  d ev ie n d ra i  l e  p re m ie r 
président américain à se rendre dans 
le Territoire du Nord, où je rencontrerai 
les propriétaires traditionnels de la 
terre ».

M. Obama a mis en avant le passé 
colonial de l'Australie, puis a imploré 
les parlementaires d'expier leur passé 
en ouvrant leurs frontières. « [N]ous 
sommes des citoyens qui vivent selon 
un credo commun : peu importe qui 
vous êtes, peu importe à quoi vous 
ressemblez, tout le monde mérite 
une chance équitable ; tout le monde 
mérite une opportunité équitable. Bien 
sûr, le progrès dans notre société ne 
s'est pas toujours fait sans tensions, 
ni  sans luttes pour surmonter un 
passé douloureux ». Il a salué « l'esprit 
de progrès » en déclarant : « C'est la 
raison pour laquelle les peuples sont 
descendus dans les rues  —  de Delhi 
à Séoul, de Manille à Jakarta — pour 
se débarrasser du colonialisme et de 
la dictature et construire quelques-
unes des plus grandes démocraties du 
monde ».

Après avoir quitté ses fonctions, 
Obama s'est rendu à Sydney en 2018 
pour rencontrer à nouveau le Premier 
ministre australien Malcolm Turnbull. 
L'année dernière,  i l  a  de nouveau 
rendu visite au Premier ministre 
Anthony Albanese—et juste après cette 
réunion, environ 400 000 immigrants 
ont afflué dans le pays. L'Australie n'a 
que 25 millions d'habitants ; un afflux 
proportionnel aux États-Unis serait de 
5,4 millions de migrants. Et les chiffres 
ne cessent d'augmenter.

De telles « coïncidences » entourant 
l'ancien président sont si communes 
que American Thinker a écrit : « Bien 
qu'Obama travaille dur pour donner 
l'impression qu'il n'est pas directement 
impliqué dans les affaires auxquelles 
il  participe, quiconque a suivi les 
manigances du socialiste furtif sait qu'il 
n'y a pas de coïncidences concernant 
l'ancien président. »

L'Organisation internationale pour les 
migrations, largement rendue possible 
par Obama, offre une aide spéciale aux 
migrants vers l'Australie. Le site Web de 
l'organisation indique que l'OIM « a mis 
en place un programme unique pour les 
migrants qui se réinstallent en Australie, 
qui offre un large éventail d'assistance. 
Il comprend des tarifs aériens spéciaux 
avec des conditions améliorées et des 
prêts sans intérêt disponibles pour 
couvrir les coûts de billets pour les 
titulaires de visa humanitaire spécial 
mondial. »

Une attaque contre l'Empire
M. Flurry a comparé Barack Obama à 
Antiochos iv Épiphane, un roi séleucide 
qui a obtenu le pouvoir en Palestine 
en 176  avant J.-C.  par tromperie 
et flatterie. Cet homme a cherché 
à détruire tout ce que représentait 
Juda. De nombreux commentateurs 
de la Bible reconnaissent que Daniel 8 
tourne autour de cet Antiochus, mais 
ils ne comprennent pas la dualité de 
la prophétie et le fait qu'elle concerne 
principalement la fin des temps.

La Bible révèle qu'aux « derniers 
jours », un type d'Antiochos se lèvera 
e t  c h e rc h e r a  à  e f f a c e r  «  l e  n o m 
d'Israël » (2 Rois 14 : 26-27). « Israël » 
dans la prophétie biblique se réfère 
aux nations modernes de Grande-
Bretagne et d'Amérique. (Demandez un 
exemplaire gratuit de Les Anglo-Saxons 
selon la prophétie,  par Herbert W. 
Armstrong.) 

La Genèse 49 prophétise que Joseph 
serait « Le rejeton d'un arbre fertile près 
d'une source ; les branches s'élèvent 
au-dessus de la muraille.  » Ceci est 
une image de la Grande-Bretagne et 
de l'Amérique en tant que peuples 
colonisateurs. Comme M. Armstrong 
l'a expliqué, « À partir de 1800, ces deux 
petites nations ont commencé à germer 
et à croître pour atteindre une richesse 
et une puissance nationales telles 
qu'aucun peuple n'en a jamais possédées. 
Bientôt l'Empire de la Grande-Bretagne 
s'est étendu à travers le monde, jusqu'à 
ce que le soleil ne se couche jamais sur 
ses possessions. Le Canada, l'Australie 
et l'Afrique du Sud ont reçu le statut de 
dominion — ils sont devenus des nations 
libres et indépendantes, se gouvernant 
elles-mêmes indépendamment de 

l'Angleterre  —  une multitude ou un 
commonwealth de nations unies, non 
par un gouvernement légal,  mais 
uniquement par le trône de David. »

Tout comme l'Amérique et la Grande-
Bretagne descendent de l'ancien Israël, 
le trône britannique a été, jusqu'à 
récemment, la continuation du trône 
royal de David. 

L a  B i b l e  m o nt re  qu e  c ' e s t  pa r 
le dessein de Dieu que l'Empire 
britannique est monté en puissance. 

La Grande-Bretagne d'aujourd'hui 
a cependant refusé d'être la nation 
exemplaire que Dieu voulait qu'elle 
soit. Ainsi, Osée 7 : 9 prophétise : « Des 
étrangers consument sa force.  » Au 
lieu de chercher Dieu et d'exporter 
Sa culture, la Grande-Bretagne s'est 
mélangée aux cultures de ce monde, 
un monde profondément influencé et 
trompé par le diable (2 Corinthiens 4 : 4). 

La Bible expose également la cause 
spirituelle invisible de cette haine envers 
« le nom d'Israël ». La source ultime est 
Satan le diable, qui a séduit le monde 
entier (Apocalypse 12 : 9). Il est l'auteur 
de la haine spéciale dont le monde 
épreuve pour l'Empire britannique. 

Bien que Dieu ne permette pas à Satan 
d'effacer Israël, Il utilisera les souffrances 
à venir pour les amener à la repentance. 
Si la Bible révèle spécifiquement qu'une 
guerre civile est imminente, elle révèle 
également que c'est Dieu qui gère la 
situation en fin de compte.

Soldats migrants
À la suite des émeutes en Grande-
Bretagne, Elon Musk a averti qu'une 
guerre civile serait « inévitable ». Le 
gouvernement britannique et  les 
médias l'ont vivement critiqué pour 
cette déclaration. Mais les tensions 
provoquées par l'afflux d'étrangers 
dans ces pays ne cessent de croître, et 
certains politiciens les encouragent 
activement. 

Le plus grand danger lié à l'afflux 
massif de migrants n'a rien à voir 
avec la couleur de leur peau ou leur 
nationalité, mais avec leurs idéologies 
dangereuses. L'islam radical en est 
un exemple. Le texte islamique du 
Coran oppose les musulmans à leurs 
voisins juifs et chrétiens. Au lieu de 
promouvoir la paix, ce texte a été utilisé 

LA MIGRATION SUITE DE LA PAGE 13
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L
es armes nucléaires 
s e  m u l t i p l i e n t . 
Pire encore, notre 
monde est de plus 
e n  p l u s  go uve r n é 
p a r  d e s  f o u s  q u i 
s o n t  d é s i r e u x  d e 
l e s  u t i l i s e r .  L e 
problème numéro 
un aujourd'hui est 

celui de la survie de l'humanité, et il 
s'aggrave de jour en jour. 

Pourtant, les commentateurs et les 
journalistes discutent rarement de ce 
sujet. Il s'agit clairement de la question 
la plus importante que nous puissions 
discuter, pourtant nous l’ignorons. 

Pourquoi   ? L'une des principales 
ra i s o n s  e s t  que  n i  l e s  d i r i gea nt s 
mondiaux, ni les scientifiques, ni les 
religieux n'ont de réponse.

Mais il y a une réponse.

Un problème existentiel
On estime que le monde a dépensé 
92 milliards de dollars en armements 
nucléaires l'année dernière, soit une 
augmentation de plus de 10 pour cent 
par rapport à l 'année précédente. 
Cela signifie que le monde a dépensé 
environ 2 900 dollars par seconde en 
armes nucléaires ! Ces chiffres sont 
stupéfiants. 

Où cela nous mène-t-il ? Qu'est-ce que 
cela signifie pour nos vies ? Quel avenir 
s'offre à nos enfants ? 

Si une seule de ces bombes nucléaires 
tombait sur une ville, cela provoquerait 
une catastrophe totale et déclencherait 
une guerre nucléaire encore plus 
h o r r i b l e.  L e s  c o n s é que n c e s  s o nt 
difficiles à imaginer. C'est pourquoi 
nos médias et nos politiciens sont 
constamment préoccupés par des 
questions moins importantes. Ils sont 
volontairement aveugles à cette 
dangereuse réalité!

Si vous regardez qui acquiert des 
armes nucléaires aujourd'hui, vous 
conviendrez qu'il n'y a pas de question 
plus importante, plus dangereuse 
et  plus urgente pour la survie de 
l'humanité que celle-ci. Je vous le dis, 
nous ne pouvons pas nous permettre 
de ne pas en discuter.

Qui possède ces armes ?
La Chine développe rapidement son 
stock nucléaire, construisant environ 
100 ogives nucléaires chaque année 
! Leur objectif est d'avoir un arsenal 
nucléaire considérablement plus 
important et plus avancé que celui des 
États-Unis dans les deux prochaines 
décennies, comme l'explique le Heritage 
Foundation.

C'est terrifiant ! La Chine est dirigée 
par un dictateur, le secrétaire général 
du Parti communiste chinois Xi Jinping, 
qui asservit son propre peuple, commet 
un génocide sur une minorité ethnique, 
menace d'envahir Taïwan et s'immisce 

dans les pays voisins. Elle se prépare 
même à entrer en guerre contre les 
États-Unis ! Les armes nucléaires dans 
les mains de cet homme sont une bombe 
à retardement !

Mais il n'est même pas le plus grand 
danger pour la paix mondiale.

La Russie a plus de bombes nucléaires, 
est alliée avec la Chine et est dirigée par 
un dictateur encore plus impitoyable : le 
président Vladimir Poutine. Comme je 
l'explique dans mon livret Le « prince de 
Russie » prophétisé, la Bible prophétise 
que cet homme sera responsable de 
plus de morts que n'importe quel autre 
dirigeant dans l'histoire de l'humanité 
! Depuis que j'ai écrit ce livret, Poutine 
a envahi l'Ukraine et a commis de 
nombreuses autres atrocités. Mais ce n'est 
que le début. Cet homme va certainement 
utiliser des armes nucléaires !

La Russie et la Chine sont également 
alliées à la Corée du Nord qui est 
actuellement dirigée par un dictateur 
très imprévisible : Kim Jong-un.

La Corée du Nord a démontré sa 
capacité à utiliser ses armes nucléaires de 
manière très dangereuse. Elle a lancé des 
missiles balistiques intercontinentaux 
qu i  p euve nt  atte i n d re  toute s  l e s 
villes américaines ! Ce qui est le plus 
préoccupant, comme l'écrivit le défunt 
Charles Krauthammer en avril 2017, c'est 
que : « Le régime de la Corée du Nord est 
bizarre au plus haut point, un royaume 
ermite dirigé par un roi-dieu étrange, 

l'humanité survivra-t-elle ?
P R O L I F É R A T I O N  N U C L É A I R E  : 

Non seulement les armes nucléaires augmentent en nombre et en puissance,  
mais aussi les fous prêts à les utiliser.  
PAR GERALD FLURRY
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totalement impitoyable et hautement 
erratique. On ne peut pas compter sur 
Caligula. Le régime est sauvage et sectaire 
; son peuple est robotisé. » 

Que fera Kim Jong-un avec toutes 
ces armes nucléaires à sa disposition 
? Certains experts de renom, comme 
l'ancien analyste de la cia Robert 
L. Carlin et le scientifique nucléaire 
Siegfried S. Hecker, pense qu'il ira à la 
guerre. D'autres ne sont pas d'accord, 
mais en réalité, aucun de ces experts 
n e  l e  s a i t  e n  ra i s o n  d e  l a  n atu re 
imprévisible de ce « dieu-roi erratique » ! 

La Chine exerce un contrôle assez 
important sur la Corée du Nord. Mais si 
vous regardez les objectifs de la Chine, 
ce n'est pas une nouvelle rassurante.

E n  outre,  K i m  Jo n g - u n  pa rta ge 
sa puissance nucléaire avec l'Iran, 
le sponsor mondial numéro un du 
terrorisme. Et l'Iran a un chef religieux 
encore plus « bizarre à l'extrême » que 
son homologue nord-coréen : le guide 
suprême, l'ayatollah Ali Khamenei. Il 
croit qu'une catastrophe nucléaire 
hâterait la venue de son messie !

Le régime fanatique de l ' Iran a 
menacé à plusieurs reprises de rayer 
Israël de la carte et de détruire l'Europe 
et les États-Unis. S'ils ne sont pas 
freinés, ils utiliseront très certainement 
des armes nucléaires une fois qu'ils en 
auront suffisamment pour atteindre 
leurs objectifs. 

L'Iran et la Corée du Nord ont un 
problème plus grave, à certains égards, 
que n'importe quelle autre nation dans 
le monde. Ils sont dirigés par des gens 
qui se réjouissent de la perspective 
d 'u n e  g ue r re  nuc l éa i re   !  C 'e s t  l e 
monde horrible dans lequel vous et 
moi vivons. 

S'il est déjà assez effrayant d'envisager 
le danger des armes nucléaires entre les 
mains de fous, le danger émanant du 

cœur de l'Europe doit également nous 
préoccuper. 

Une grande partie de l'augmentation 
des dépenses en matière d'armes 
nucléaires l'année dernière était due à 
des mises à niveau coûteuses des armes 
nucléaires américaines stationnées en 
Allemagne, en Italie et dans d'autres 
pays européens. L'Amérique finira par 
regretter cette décision !

L' I t a l i e  e t  l 'A l l e m a g n e  o nt  é t é 
gouvernées par des fous au siècle dernier. 
Apocalypse 17 montre que ces fous étaient 
la sixième tête d'une bête redoutable qui 
se lèvera à nouveau. L'Europe est sur le 
point d'être gouvernée par dix rois, ou 
fous, qui croient qu'il est de leur droit 
de conquérir d'autres nations ! En fait, 
Apocalypse 13 révèle qu'ils adoreront le 
dragon, Satan le diable, et que c'est lui qui 
leur donnera du pouvoir. C'est la forme la 
plus extrême de la folie !

Il s'agit d'un problème bien trop 
important pour qu'un homme ou un 
groupe d'hommes puisse le résoudre. La 
réalité effrayante, c'est que nous nous 
dirigeons vers les pires souffrances 
jamais connues sur cette planète ! 

Le seul moyen d'y faire face et de les 
résoudre est de se tourner vers Dieu. Il 
existe une vraie solution ! Dieu nous 
la donne dans la Bible, si seulement 
nous voulons en tenir compte et nous 
soumettre à Lui.

Modifier la parole de Dieu
C e r t a i n s  re c o n n a i s s e nt  qu e  n o n 
seulement les nations, mais aussi 
l 'humanité elle-même, ont besoin 
de l'aide d'une puissance supérieure. 
Lors d'une crise récente, par exemple, 
plusieurs ministres ont indiqué des 
solutions dans un certain passage de la 
Bible. Mais ils ont oublié quelque chose. 
Et ce qu'ils ont oublié, c'est la raison 
pour laquelle nous ne pouvons pas 

résoudre ce problème numéro un et 
nous nous contentons de l'ignorer ! 

« Quand je fermerai le ciel et qu'il n'y 
aura point de pluie, quand j'ordonnerai 
aux sauterelles de consumer le pays, 
quand j'enverrai la peste parmi mon 
peuple ; si mon peuple sur qui est invoqué 
mon nom s'humilie, prie, et cherche ma 
face, et s'il se détourne de ses mauvaises 
voies, je l'exaucerai des cieux, je lui 
pardonnerai son péché, et je guérirai son 
pays » (2 Chroniques 7 : 13-14). Il s'agit 
du passage complet et non modifié de la 
Bible.

Ces ministres qui disaient que nous 
devons faire appel à Dieu pour obtenir 
de l'aide ont  cité cette partie : « Si mon 
peuple sur qui est invoqué mon nom 
s'humilie, prie, et cherche ma face. » 
Ils ont également cité cette partie : « je 
l'exaucerai des cieux, et je guérirai son 
pays. » C'est ce que Mike Pence a fait dans 
ses discours de campagne de 2016 : Il a 
prêté serment en tant que vice-président 
sur la Bible familiale de Ronald Reagan, 
ouverte à ce verset très précis.

Mais ces dirigeants, comme Pence, 
ont délibérément omis « et s'il  se 
détourne de ses mauvaises voies » et « je 
lui pardonnerai son péché » ! 

Les dirigeants politiques et même les 
dirigeants religieux évitent ce sujet, et 
même lorsqu'ils citent ce verset très 
clair qui est très pertinent pour nous 
aujourd'hui, ils omettent effrontément le 
fait que nous sommes en train de pécher 
et devons nous détourner de nos voies 
malveillantes ! 

Et ce sont là les mots même que 
nous devons écouter pour sauver 
non seulement nous-mêmes et notre 
nation, mais l'ensemble de la race 
humaine — pourtant même les ministres 
refusent de prononcer ces mots !

Alors que l'Amérique et le monde sont 
confrontés au monstrueux problème de 

Xi Jinping Vladimir Poutine Kim Jong-un Ayatollah Ali Khamenei
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la survie de l'humanité, les prédicateurs 
se contentent de dire aux gens de 
s'humilier et de prier : Apparemment, 
les gens se sentiront bien et religieux 
s'ils font cela. Mais ils ont laissé de côté la 
partie la plus importante : la repentance 
! Nous sommes face à une catastrophe, 
et pourtant, comme des petits enfants, 
nous nous en cachons.  

Ce n'est pas ainsi que l'on résoudra 
la crise ! Pourtant, elle peut être résolue. 
C'est ce que dit le verset 14. Dieu a dit 
dans de nombreuses prophéties qu'Il 
sauvera des nations, mais uniquement 
si elles se repentent.

La nécessité de la repentance
La repentance est l'un des principaux 
m e s s a ge s  n o n  s e u l e m e nt  d a n s  2 
Chroniques 7, mais tout au long de la 
Bible. L'Ancien Testament et le Nouveau 
Testament traitent de la nécessité de 
se détourner du péché et de vaincre 
la méchanceté, non seulement chez 
les autres, mais aussi en nous-mêmes. 
Pourtant, les prédicateurs d'aujourd'hui 
ne parleront même pas de cela. 

Oui, nous devons nous détourner de 
nos voies impies et être pardonnés de nos 
péchés !

Que signifie se repentir du péché ? 1 
Jean 3 :4 nous dit que « le péché est la 
transgression de la loi. » Cela signifie que 
la loi de Dieu révèle le bien et le mal, pas 
notre propre raisonnement ou nos lois 
ou quoi que ce soit d'autre. Nous devons 
nous repentir d'avoir enfreint la loi de 
Dieu ! Mais les ministres n'enseigneront 
pas cela non plus : Ils enseignent en fait 
que Jésus-Christ a observé la loi pour 
nous et a en réalité aboli la loi. Ce n’est 
pas biblique ! Dieu s'attend à ce que nous 
nous repentions d'avoir enfreint Sa loi 
et — avec Son aide — de respecter Sa loi. 
C'est ce que cela signifie de se détourner 
de nos voies perverses.

Ce n'est pas un simple enseignement 
religieux. Ceci est la vérité de la Bible et 
la réalité à laquelle nous faisons face. 

Comment un pays peut se redresser
Les anciens ancêtres de l'Allemagne 
étaient un peuple appelé les Assyriens. 
La capitale de l'Empire assyrien était 
Ninive. Dieu a envoyé un prophète à la 
capitale pour avertir les Assyriens de se 
détourner de leurs voies pernicieuses. 
Il a averti qu'Il les détruirait  s'ils ne se 

repentaient pas. Le prophète Jonas leur 
a éventuellement transmis ce message, et 
voilà qu’ils se sont réellement repentis ! 
C'est la seule fois sur cette Terre qu'une 
nation non israélite a fait cela, et ce sont 
les Assyriens qui l'ont fait ! 

Il y a là un grand espoir. Dieu rapporte 
la repentance de Ninive dans le livre de 
Jonas pour nous montrer qu'Il  sauva une 
nation parce que son peuple se repentit ! 
Leurs dirigeants les conduisirent à le 
faire, et ils résolurent leurs problèmes et 
sauvèrent leur pays ! 

Il y a  une solution à ces menaces 
terrifiantes. Même maintenant, Dieu 
sauverait des nations si elles tenaient 
compte de Son message d'avertissement. 

Les Assyriens modernes en Allemagne 
sont sur le point de réaliser un aspect 
s o m b re  d e  l a  p ro p h ét ie  bi b l ique. 
I l s  o n t  d é c l e n c h é  d e u x  g u e r r e s 
mondiales et vont en déclencher une 
troisième. Les États-Unis sont un allié 
de l'Allemagne au sein de l'otan. Ils 
permettent également aux avions de 
guerre de l'Allemagne d'accéder à ses 
armes nucléaires. Ils ont récemment 
modernisé ces armes. Si les Israélites 
modernes en Amérique et dans d'autres 
nations ne se repentent pas, ces armes 
seront retournées contre nous ! 

La Bible avertit que si nous refusons 
d e  n o u s  d é t o u r n e r  d e  n o s  vo i e s 
perverses, Dieu permettra en effet une 
guerre nucléaire pour punir l'humanité. 
Mais Il promet qu'Il interviendra avant 
que l'humanité ne se détruise elle-même. 

Nous faisons face aux résultats de 
nos péchés.  Nous avons tous péché 
et sommes tous des pécheurs. Nous 
ne devrions pas avoir honte de nous 
repentir, car cela est notre seul espoir, 
tant physiquement que spirituellement. 

Dieu dit qu'Il ne veut pas que les 
êtres humains se complaisent dans la 
méchanceté jusqu'à leur mort. Il veut que 

nous nous détournions des péchés qui 
créent tant de problèmes dans nos vies ! 
(Ézéchiel 33 : 11). Il a d'immenses projets 
pour l'humanité, et ne peut les mettre en 
œuvre qu'après notre repentance.

La solution
Winston Churchill, aujourd'hui décédé, 
déclara : « L’humanité n'a jamais été 
dans cette position auparavant. Sans 
avoir progressé sensiblement en vertu 
ou avoir bénéficié d'une direction 
plus sage, elle a mis pour la première 
fois entre ses mains les outils qui lui 
permettent d'accomplir infailliblement 
sa propre extermination. »

Mais le problème est encore pire 
aujourd'hui.  Notre morale et  nos 
normes ne cessent de se dégrader. 
Les dirigeants mondiaux agissent de 
manière de plus en plus agressive 
et font de moins en moins preuve de 
discernement. Si l'humanité continue 
sur cette voie, l'accomplissement ultime 
de l'homme sera l'auto-extermination. 
Suicide mondial ! Cosmocide ! 

Jésus-Christ prophétisa : « Car alors, la 
détresse sera si grande qu'il n'y en a point 
eu de pareille depuis le commencement 
du monde jusqu'à présent, et qu'il 
n'y en aura jamais. Et, si ces jours 
n'étaient abrégés, personne ne serait 
sauvé ; mais, à cause des élus, ces jours 
seront abrégés » (Matthieu 24 : 21-22). 
 C'est une promesse qui ne peut être 
brisée de la part de Dieu ! 

L e  p r o b l è m e  d e  l a  s u r v i e  d e 
l'humanité sera résolu, mais seulement 
parce que Jésus-Christ viendra et 
mettra fin à la guerre avant que toute vie 
humaine soit anéantie ! 

Jésus nous a mis en garde contre 
ce moment critique qui nous attend : 
« Apprenez la parabole du figuier : lorsque 
son rameau est encore tendre et qu'il 
produit des feuilles, vous savez que l'été 
est proche : De même, lorsque vous verrez 
toutes ces choses, sachez que le moment 
est proche, à la porte » (versets 32-33). 
Cette crise, qui ébranlera le monde, est à la 
porte ! Est-ce que vous prêtez attention à 
ce qui se passe ? Reconnaissez-vous à quel 
point les événements mondiaux sont très 
graves ? Cette vérité se trouve dans votre 
Bible.

Allez-vous agir et vous repentir avant 
qu'il ne soit trop tard ?

La Bible nous avertit que 
si nous refusons de nous 
détourner de nos voies 

mauvaises, Dieu va  
effectivement permettre 

une guerre nucléaire 
pour punir l'humanité.

NUCLÉAIRE PAGE 21 u
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C e registre de conquête a été 
g r a v é  d a n s  l a  p i e r r e  a u 
neuvième siècle av. J.-C., très 
probablement par Hazaël, roi 

de Damas. Environ 2 800 ans plus tard, 
en 1993 et 1994, des archéologues ont 
découvert des fragments du monument 
au site de Tel Dan, dans le nord d'Israël. 
Elle est devenue un artefact très prisé, 
exposé au musée d'Israël. Maintenant 
jusqu'à la fin novembre, elle est à 
l'Auditorium Armstrong, prêtée dans 
le cadre de l'exposition « Royaume de 
David et de Salomon découvert ». 

Visitez l'exposition pour voir vous-
même ce trésor antique, preuve solide 
comme le roc de la « maison de David. » 

« Le royaume de David et de Salomon 
découvert » est parrainé par l'Institut 
Armstrong d'archéologie biblique 
et présente des prêts de l'Autorité 
israélienne des antiquités et du Musée 
d'Israël qui retracent l'histoire du 
royaume d'Israël du 10ème siècle  
avant J.-C. avec des dizaines d'artefacts 
authentiques, de répliques, de visites en 
réalité virtuelle et plus encore. Mais la 
stèle de Tel Dan, sans doute la plus grande 
preuve archéologique de l'existence de 
David, est un véritable bijou à ajouter 
à l 'ensemble déjà impressionnant 
de l'exposition. « C'était la première 
apparition [confirmée] du terme ‘David’ 
dans un texte archéologique et, étant 
donné le contexte, cela ne pouvait se 
référer qu'au prédécesseur historique de 

Maintenant à l'Auditorium Armstrong :  

La stèle de Tel Dan
Lisez par vous-même la « maison de David »  
à Edmond, Oklahoma. PAR MIHAILO S. ZEKIC

la lignée davidique », Randall Price et H. 
Wayne House a écrit dans le Zondervan 
Handbook of Biblical Archaeology. « Par 
déduction, s'il y avait une ‘maison de 
David’, il devait y avoir un ‘David’ pour 
avoir une maison. »

« La découverte de la stèle a provoqué 
un tremblement de terre dans la 
communauté archéologique », a déclaré 
Brad Macdonald, conservateur de 
l'exposition « Le royaume de David et 
Salomon découvert ». « Elle a mis fin à 
l'idée reçue selon laquelle le roi David 
était un personnage de fiction et a 
renforcé la crédibilité de la Bible en tant 
que source historique précieuse. C'est 
l'une des raisons pour lesquelles il s'agit 
de l'une des découvertes archéologiques 
les plus importantes jamais réalisées. »

La stèle, qui date d'environ 100 ans 
après la mort de Salomon, mentionne 
non seulement David par son nom, mais 
l'établit également comme le chef d'une 
dynastie influente. Même sans l'énoncé 
« la maison de David », ce monument 
serait tout de même remarquable pour sa 

corroboration des rois bibliques Ahab et 
Joram d'Israël (1 Rois 16 : 29 ; 2 Rois 3 : 1) 
et du roi Achazia de Juda (2 Rois 8 : 24). La 
Bible fait des références indirectes au dieu 
syrien Hadad (par exemple 1 Rois 20 : 1), et 
elle identifie Hazaël comme un guerrier 
puissant et un ennemi destructeur 
d'Israël (2 Rois 8 : 12). Curieusement, la 
Bible indique que Jehu, le général de 
Joram qui a fomenté un coup d'État, a été 
le meurtrier des rois. La place de Jéhu 
dans le récit de la stèle de Tel Dan reste 
un mystère, mais Jéhu et Hazaël étaient 
contemporains.

Hazaël était un roi païen qui fit 
beaucoup de mal à Israël. Pourtant, il 
est intrigant de noter que la Bible note 
que Dieu a chargé le Prophète Élie 
de consacrer Hazaël roi de Syrie. Le 
successeur d'Élie, Élisée, a accompli la 
mission.

La Bible montre que Dieu a utilisé 
Hazaël pour corriger Israël de ses 
péchés et faire avancer Son plan global 
pour l'humanité. En un sens, jusqu'à 
ce jour, Dieu fait toujours cela. David 
est mentionné près de 900 fois dans 
la Sainte Bible, presque autant que 
Jésus-Christ. La Bible décrit le royaume 
d'Israël sous les règnes de David et de 
Salomon comme puissant, influent et 
monumental.

Pourtant, les archéologues et d'autres 
érudits considéraient les descriptions de 
David et spécifiquement les descriptions 

[M]on père s'est allongé ; il est allé voir [ses pères]. Et le roi d'[Is]raël allait autrefois 
dans le pays de mon père. Quant à moi, Hadad m'a fait roi. Et Hadad marcha 
devant moi et je sortis des sept … de mon royaume ; et j'ai tué soixante-dix rois, 
qui attelaient des milliers de chars et des milliers de cavaliers. [Et j'ai tué Joram,  
le fils de Achab, roi d'Israël, et [ j']ai tué [A]haziah, le fils de [Joram, roi de  
la maison de David. Et j'ai mis [ ] leur pays en désolation … [r]égné sur Israël. …

La stèle de Tel Dan (ci-dessus) 
est exposée à l'Auditorium 
Armstrong (à gauche) en 
Oklahoma.

Laissez parler  
les pierres 
 Demandez votre abonnement 
gratuit à Laissez parler les pierres, 
la revue de l'Institut Armstrong 
d'archéologie biblique. Allez sur 
latrompette.fr.

REESE ZOELLNER/LA TROMPETTE, DOMAINE PUBLIC
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de son royaume comme un mythe fantaisiste. C'est la stèle 
d'Hazael qui a permis au consensus des spécialistes d'accepter 
David comme un personnage historique à part entière.

L'Auditorium Armstrong exposera la stèle de Tel Dan jusqu'au 
25 novembre. « Le royaume de David et de Salomon découvert » 
se poursuit jusqu'au 17 janvier 2025. n

« Un petit troupeau »
Dans Luc 12 :  32, Jésus-Christ dit : « Ne crains point, petit 
troupeau ; car votre Père a trouvé bon de vous donner le 
royaume. » Dieu aime l'humanité et est impatient de nous 
faire entrer dans Son Royaume. Il a envoyé Jésus pour mourir 
et être ressuscité afin d'établir Sa véritable Église — le « petit 
troupeau » — et permettre aux êtres humains de se détourner 
de leurs mauvaises voies, d'être pardonnés de leurs péchés et 
d'observer la loi parfaite et sainte de Dieu. 

Lorsque Jésus-Christ était sur Terre, seules 120 personnes 
ont été appelées et converties — un « petit troupeau » en effet ! 
(Actes 1 : 15). 

Aujourd'hui, de nombreux prédicateurs reconnaissent 
que Jésus-Christ est le Fils de Dieu, mais ils affirment qu'Il a 
supprimé la loi de Dieu, et ils citent de manière erronée des 
écritures cruciales au lieu de se repentir et de se soumettre 
à cette loi ! La vraie Église de Dieu sait non seulement qui est 
Jésus-Christ mais aussi transmet Son message. Cette Église 
existe encore aujourd'hui, et c'est toujours un « petit troupeau. » 

De nombreux versets, y compris des déclarations du Christ Lui-
même, prophétisent qu'il y aura de nombreuses fausses églises et 
de faux ministres qui s'accordent à dire que Jésus était le Christ 
(Matthieu 24 : 1-5) mais qui ne transmettent pas Son message.

Le Christ a également dit : « Heureux le serviteur que son 
maître, à son arrivée, trouvera en train d'agir de la sorte. Je vous le 
dis en vérité, il l'établira sur tout ce qu'il possède » (Luc 12 : 43-44). 
Lorsque notre Seigneur viendra, lorsque Jésus-Christ reviendra, 
nous devrons être trouvés en train de faire Son œuvre !

Si nous nous soumettons  à Dieu en nous repentant et en 
obéissant à Sa loi, Il ne seulement nous gardera comme Son « 
petit troupeau », mais nous donnera le Royaume de Dieu et fera 
de nous des gouverneurs  sur tout ce qu'Il a : tout l'univers ! C'est 
votre potentiel humain — pas la méchanceté et la mort dans une 
guerre nucléaire ! 

Vous ne pouvez atteindre votre merveilleux potentiel 
humain sans d'abord reconnaître vos voies malveillantes, vous 
en détourner, être pardonné de votre péché, puis — avec l'aide 
de Dieu — respecter la merveilleuse loi de Dieu. Mais si vous 
faites cela, ce n'est que le début de votre avenir incroyable ! n

L'humanité va-t-elle  
s'autodétruire ? Oui, si 
Dieu n'intervient pas.
La plus grande période de souffrance 
marque le commencement de la plus grande 
espérance. Pour en savoir plus, commandez 
un exemplaire gratuit de L'Harmaguédon 
nucléaire est « à la porte », par Gerald Flurry.

NUCLÉAIRE SUITE DE LA PAGE 19

C'est ainsi que les êtres humains se plaisent ! Ils ne veulent 
pas de la vérité. Ils préfèrent entendre des tromperies plutôt 
que la vraie prophétie de Dieu  ! C'est ce que veut la nature 
humaine ! Ils ne veulent pas du mode de vie de Dieu  ;  ils 
veulent être sans loi. Et donc ils disent à leurs propres 
ministres :  nous ne voulons pas des prophéties de Dieu. Nous 
ne voulons pas entendre de mauvaises nouvelles. Enseignez-
nous juste des choses agréables. « Détournez-vous du chemin, 
Écartez-vous du sentier, Éloignez de notre présence le Saint 
d'Israël ! » (verset 11). Ces personnes ont poussé Dieu Lui-même 
hors de l'Église  ! Et Il a permis que cela se produise pour 
exposer leur méchanceté. 

Ce que ces gens ne réalisent pas, c'est que lorsqu'ils rejettent 
les prophéties de Dieu, ils rejettent aussi la merveilleuse 
nouvelle que Dieu a pour nous tous !

Oui,  la prophétie de Dieu comprend de nombreux 
avertissements concernant les événements terribles qui se 
produiront absolument si nous ne nous repentons pas. Vous 
voyez ces conditions tout autour de vous en ce moment, et elles 
s'aggravent. Mais la prophétie de Dieu culmine dans la vérité 
merveilleuse et inspirante des solutions que Dieu a planifiées et 
qui seront mises en œuvre après le retour du Christ — et même 
ce qu'Il ferait pour nous dès maintenant si nous nous tournions 
vers Lui. 

Dieu ordonne à ceux qu'Il appelle dans Son Église avant 
la Seconde Venue du Christ de publier Son message et de 
prophétiser pour Lui. Il va nous donner une récompense si 
merveilleuse qu'elle dépasse l'imagination — si nous travaillons 
dur pour faire savoir à ce monde ce qui vient et lui donner 
l'occasion de se repentir. Dieu veut sauver les gens de la 
souffrance à venir  ! 

Vous pouvez lire l'une de ces prophéties dans Michée 4 : 1-5. 
Ce passage montre que Dieu va arrêter toutes les guerres. Il 
apportera la paix, la joie et l'abondance dans ce monde que les 
gens n'ont même jamais imaginé  ! n

Nous nous concentrons 
sur la prophétie — et vous 
devriez en faire autant.

Si vous ne comprenez pas la prophétie, 
, vous ne pouvez pas comprendre 
les nouvelles du monde. Pourtant, 
nombreux sont ceux qui ont une attitude 
de « ne prophétisez pas ». Demandez le 
livret gratuit de Gerald Flurry  
Michée : le peuple de Dieu s'érige comme Son ennemi !  
pour comprendre l'importance de la prophétie dans votre vie.

PROPHÉTISER SUITE DE LA PAGE 3

gigantesque armée mondiale en civil, déguisée en parti politique, 
qui cherche à conquérir le monde avec un type de guerre 
entièrement nouveau », écrivait feu Herbert W. Armstrong en 
1956. « C'est un type de guerre que nous ne comprenons pas et 
auquel nous ne savons pas faire face. Elle utilise tous les moyens 
diaboliques pour nous affaiblir de l'intérieur, en sapant nos 
forces, en pervertissant notre morale, en sabotant notre système 

EXPOSÉS SUITE DE LA PAGE 8
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LA CHIMÈRE PERSISTANTE DE  
LA CHUTE DE VLADIMIR POUTINE
Les vœux pieux sont aussi tenaces que le  dictateur lui-même.
PAR JEREMIAH JACQUES

« I l n'est pas clair comment Poutine [...] 
p eut  i nve r s e r  l a  te n d a n c e,  C N N  a 
écrit. «  Les turbulences ne font que 
commencer. »

Depuis que les forces ukrainiennes ont envahi la région 
russe de Koursk le 6 août, s'emparant des centaines de 
kilomètres carrés et marquant la première invasion de 
la Russie par une armée étrangère depuis la Seconde 
Guerre mondiale, certains observateurs du Kremlin ont 
déclaré que le président russe vivait désormais en sursis.

Mais l'article de CNN cité ci-dessus ne concerne pas 
l'invasion ukrainienne de Koursk ; en fait, il n'est pas 
récent. Il a été publié en décembre 2011, après que le 
parti de Vladimir Poutine eut obtenu des résultats 
inférieurs aux attentes lors des élections législatives.

À l'époque, il y a 13 ans, le rédacteur de CNN était l'un 
de ceux qui rédigeaient l'épitaphe de Poutine. Au cours 
des années qui ont suivi, des prédictions aussi sombres 
ont été formulées à son sujet à maintes reprises :

• En 2012, le Economist a titré : « Le début de la fin de 
Poutine. »

• En 2014, l'analyste Paul Vale a écrit que « la poussée de 
l'Union européenne pour infliger des sanctions plus 
sévères contre les élites russes pourrait ... poser une 
menace existentielle au régime de Poutine. »

• En 2017, le New Yorker a déclaré que les manifestations 
avaient créé «  le sentiment qu'après 17 ans, le 
système politique de Vladimir Poutine était à court 
d'arguments pour justifier le maintien de son 
monopole sur le pouvoir. »

Les voix annonçant le déclin de Poutine ont atteint 
un paroxysme l'été dernier avec la mutinerie du Groupe 
Wagner de Russie. « [I]l s'agit du dernier chapitre de son 
règne, » Foreign Policy a écrit. L'Economist a fait écho 
au sentiment : « Poutine a montré qu'il ne peut plus 
maintenir l'ordre parmi ses seigneurs de guerre. » Le 
Times a demandé : « Est-ce la fin pour Poutine ? »

Avec l'invasion de Koursk au mois d'août, il est vrai 
que les Ukrainiens ont fait entrer la guerre en Russie 
d'une manière sans précédent Les cartes montrent que 
l’Ukraine a conquis davantage de territoire russe en neuf 
jours que la Russie n’en avait conquis d’Ukraine au cours 

éducatif, en détruisant notre structure sociale, en détruisant 
notre vie spirituelle et religieuse, en affaiblissant notre puissance 
industrielle et économique, en démoralisant nos forces armées, 
et finalement, après une telle infiltration, en renversant notre 
gouvernement par la force et la violence ! […] Le communisme, 
c'est la guerre psychologique à l'échelle mondiale ! »

Dans une révolution communiste, les soldats n'ont pas besoin 
de marcher sous une bannière particulière portant un uniforme 
particulier. Ils doivent simplement semer suffisamment de 
chaos pour que les gens se tournent vers le Grand gouvernement 
pour des solutions. Pourtant, dans certains cas spécifiques, les 
soldats se battent pour un gouvernement étranger. Plus de 
370 personnes sur la liste de surveillance des terroristes ont été 
appréhendées en tentant de traverser illégalement la frontière 
sud depuis le début de l'exercice financier 2021. Il est donc clair 
que de nombreux immigrants illégaux défilent sous la bannière 
de l'Islam radical. Et un nombre inconnu d'espions du Parti 
communiste chinois traverse également la frontière aux côtés 
des réfugiés chinois. De nombreux immigrants illégaux sont des 
communistes avec un « C majuscule ». Les fonctionnaires du 
gouvernement Biden-Harris à l'origine de la crise frontalière ont 
probablement plus en commun avec les communistes qu'avec les 
islamistes. Mais ils sont prêts à laisser ces deux groupes entrer 
dans le pays si cela porte atteinte à la forme républicaine du 
gouvernement américain. 

Selon le Dr John C.  Drew, un politologue qui connut M. 
Obama à Occidental (Californie), dès 1980, Obama prédisait une 
révolution populaire violente contre la République américaine. 
Ainsi, ses efforts pour amenerdes hommes mécontents d'âge 
militaire du monde entieraux États-Unis peuvent être motivés 
par un désir véritablement sinistre.

Regardez combien de dégâts quelques milliers de 
manifestants de George Floyd ont causé en 2020. Imaginez à 
quel point cela serait pire si des millions d'immigrés clandestins 
se révoltaient. L'Amérique est entrée dans une période vraiment 
dangereuse de son histoire de près de 250 ans.

Destruction prophétisée
Une terrible prophétie dans Ézéchiel 5:12 révèle que un tiers de 
la population de l'Amérique et de la Grande-Bretagne mourra 
de la peste, de la famine et de la violence qui résulteront de la 
guerre civile. Cela équivaut à plus de 100 millions de morts dus 
aux émeutes et aux guerres aux États-Unis (demandez notre 
livre gratuit Ezekiel—The End-Time Prophet [Ézéchiel — Le 
Prophète du temps de la fin], par Gerald Flurry).

Aujourd'hui, le socialisme se renforce. Les gens ne 
comprennent pas que le « socialisme démocratique » et le 
« socialisme dictatorial » ont le même objectif : renverser le 
gouvernement constitutionnel, par la violence si nécessaire. 
La prophétie biblique montre que les grandes bénédictions de 
l'Amérique seront effectivement retirées, non seulement parce 
que les socialistes ont « déjoué » les conservateurs, mais parce 
que le peuple américain s'est détourné de Dieu. Leur rébellion a 
ouvert la porte au communisme et à d'autres forces qui veulent 
détruire l'Amérique.

De nombreux conservateurs peuvent voir la direction que 
prend la crise frontalière, mais seuls quelques-uns reconnaissent 

EXPOSÉS PAGE 27 u
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LA CHIMÈRE PERSISTANTE DE  
LA CHUTE DE VLADIMIR POUTINE
Les vœux pieux sont aussi tenaces que le  dictateur lui-même.
PAR JEREMIAH JACQUES

des neuf mois précédents. Les centaines 
de kilomètres carrés qu'ils ont conquis 
comprennent l'un des principaux centres 
de transit de gaz de Russie, que l'Ukraine 
peut désormais détruire à tout moment. 
Des dizaines de milliers de Russes 
ont été évacués de la zone conquise et 
les Russes n'ont apparemment pas de 
stratégie pour repousser les Ukrainiens. 
Le développement a été un coup dur 
pour Poutine. Il ne devrait donc pas être 
surprenant que certains commentateurs 
aient commencé une fois de plus à 
sonner le glas annonçant sa mort.

Malgré les défis auxquels le dirigeant 
russe est aujourd'hui confronté, la 
Trompette croit qu'il résistera à la tourmente 
actuelle et restera à la tête de la Russie. Ce 
n'est pas seulement parce qu'il a prouvé à 
maintes reprises qu'il était un survivant 
remarquablement rusé, mais aussi en 
raison des enseignements de la Bible.

Poutine est-il prophétisé ?
Vers l'an 90 après J.-C., l'apôtre Jean 
a enregistré une prophétie décrivant 
une force militaire de 200 millions 
d'hommes (Apocalypse 9 : 16), qui est 
bien plus grande que toutes celles jamais 
assemblées dans l'histoire humaine. 
D'autres passages fournissent des détails 
sur cette puissance massive. Apocalypse 
16  :  12 l'appelle «  les rois venant de 
l'Orient », ce qui montre qu'il s'agit d'une 
coalition de plusieurs nations asiatiques. 
Daniel 11 : 44 et 12 : 1 montrent qu'elle sera 
parmi les principaux belligérants de la 
troisième guerre mondiale. Et Ézéchiel 
38 : 2 révèle que cette coalition aura une 
nation — et un homme — à sa tête. Il est 
appelé « le prince de Rosh, de Meschech 
et de Tubal » (New King James Version).

Rosh  est un nom pour la Russie, 
autrefois appelée Rus, un point reconnu 
par le Commentaire de Jamieson, Fausset 
et Brown. Meshech et Tubal indiquent 
des villes clés russes, Moscou et Tobolsk.

Ezéchiel  38 montre ensuite  les 
conquêtes de la puissante force dirigée 
par ce prince russe. Il évoque également 
la défaite éventuelle de l'armée. 

Alors qui est cet individu ? Dans la 
Trumpet de septembre 2014, le rédacteur 
en chef Gerald Flurry a écrit : « Je crois 
fermement que Vladimir Poutine 
va diriger l'armée de 200 millions 
d'hommes. Regardez simplement le 
pouvoir qu'il a déjà.

«  Pouvez-vous penser à un autre 
homme politique russe qui pourrait 
devenir si puissant et avoir la volonté 
de diriger la Russie dans la crise des 
crises ? Je ne vois personne d'autre à 
l'horizon qui pourrait le faire. Et il ne 
reste qu'un tout petit nombre d'années 
pour que le prince de Rosh apparaisse ! ...

« Ceci est absolument certain : Le 
rétablissement du pouvoir de la Russie 
par Vladimir Poutine — le prince de 
Russie — a été prophétisé ! Il a déjà 
solidement allié la Russie avec la Chine. 
La prophétie concernant le prince de 
Russie inclut cette alliance principale. ... 
La seule question est de savoir si oui ou 
non Poutine achèvera personnellement 
la prophétie dans son intégralité. »

Au moment où M. Flurry a publié la 
version 2021 de  Le « prince de Russie » 
prophétisé  il avait éliminé tout doute sur 
sa position, affirmant avec certitude que 
Poutine remplirait personnellement ce 
rôle.

« Ses antécédents, sa nationalité 
et son idéologie montrent qu'il 

accomplit une prophétie biblique 
fondamentale. La durée de son règne 
montre également que personne d'autre 
ne pouvait accomplir la prophétie 
d'Ézéchiel 38 et 39. ...

« Nous devons surveiller de près 
Vladimir Poutine. Il est le 'prince de 
Rosh' dont Dieu a inspiré Ézéchiel 
d'écrire, il y a 2500 ans ! »

Compte tenu de notre point de 
vue sur le rôle clé de Poutine dans la 
prophétie biblique du temps de la fin, 
la Trompette n'est pas d'accord avec 
ceux qui prétendent que sa disparition 
est imminente, ou que l'invasion de 
la Russie par l'Ukraine signifie la fin 
pour lui. La conquête de l'Ukraine est 
en fait un élément central de l'objectif 
global de Poutine, qui est de ressusciter 
l'empire soviétique. « L'architecture de 
cet empire a été construite autour de 
l'Ukraine », écrit M. Flurry. « L'Ukraine 
est … le pivot de son objectif d'une 
R u s s i e  i m p é r i a l e  re n o uve l é e   !   » 
C 'e s t  p o u r qu o i  Po u t i n e  r e s t e  s i 
farouchement déterminé à soumettre 
l'Ukraine et montre qu'il n'est pas prêt 
d'abandonner cette guerre, quels que 
soient le temps, le sang et le trésor qu'il 
faudra y consacrer. Mais quelle que 
soit l'issue de ce conflit, la prophétie 
b i b l i qu e  m o nt re  qu e  l e  «   p r i n c e 
Poutine » finira par diriger une armée 
asiatique colossale qui mènera des 
guerres bien plus vastes et bien plus 
destructrices. n

Pour en savoir plus, 
commandez votre 
exemplaire gratuit du 
Le « prince de Russie » 
prophétisé.

GAVRIIL GRIGOROV/SPUTNIK/AFP VIA GETTY IMAGES
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Le mystère 
La vérité sur les anges et les mauvais esprits mystifie la plupart  
des gens. Mais vous pouvez comprendre ! 
PAR GERALD FLURRY

L a plupart des gens ne réalisent pas que la 
Terre n'était pas la première chose que Dieu a 
créée, ni l'univers expansif, avec toutes les autres 
planètes, étoiles et galaxies. La première chose que 
Dieu a créée fut les anges.

Bien que la Bible soit remplie de versets au sujet des anges, 
l'humanité est presque totalement mystifiée par le royaume 
des esprits.

Parce que le monde des esprits est invisible, il est un mystère. 
Il y a beaucoup de choses que nous ne comprenons pas sur 
l'électricité et d'autres choses que nous ne pouvons pas voir, 
mais la réalité de cela est présente. Il en va de même pour Dieu 
et le reste du royaume des esprits. Nous devons simplement 
ouvrir notre esprit à la vérité de Dieu.

La Bible implique que Dieu a créé, individuellement, 
peut-être des milliards d'anges. Ces êtres spirituels ont une 
intelligence d'une capacité et d'une habileté supérieures à 
celles de n'importe quel être humain. Même lorsque Jésus-
Christ est venu sur Terre, Il a été fait « un peu plus bas que 
les anges » (Hébreux 2 : 7). Ce sont des êtres puissants et 
majestueux !

Les anges ne se reproduisent pas comme le font les êtres 
humains. La raison en est révélée dans la Bible et elle est 
spectaculairement inspirante. Cela montre qu'aussi brillants 
que soient ces êtres, votre potentiel est bien plus grand !

La chute de Lucifer
Le plus grand esprit créé par Dieu s'appelait Lucifer, signifiant 
« étoile brillante de l'aube » ou « porteur de lumière ». Dieu a 
fait cet être incroyable pour aider à apporter plus de lumière 
à l'univers ! Il voulait et veut toujours apporter de la lumière 
dans ce monde obscur. Mais cet être a fini par se détourner de 
Dieu et a été rempli de ténèbres.

Lucifer a défié Dieu et a réussi à persuader un tiers des anges 
de se rebeller avec lui. Ces anges déchus sont connus sous le 
nom de démons. Ils se sont révoltés contre leur Créateur et ont 
quitté « leur premier état » (Jude 6).

Le prophète Ésaïe a écrit ceci au sujet de la rébellion de 
Lucifer : « Comment es-tu tombé des cieux, ô Lucifer, fils du 
matin ! Comment as-tu été abattu à terre, toi qui affaiblissais 
les nations ! » (Ésaïe 14 : 12). La version Standard Révisée dit 

du
royaume des esprits

que Lucifer « a mis à bas les nations ! » Il a pris le contrôle des 
dirigeants politiques et militaires. C'est ce qu'il a fait tout au long 
des 6000 ans d'histoire de l'humanité, en particulier dans les 
nations païennes.

« Car tu [Lucifer] as dit en ton cœur : Je monterai au ciel, 
J'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu : Je m'assiérai 
sur la montagne de l'assemblée, à l'extrémité du septentrion : Je 
m'élèverai au-dessus des nuées, je serai comme le Très-Haut » 
(versets 13-14). Il était rempli de vanité ! Lucifer devait faire un 
choix — comme les humains aujourd'hui — soit suivre Dieu, 
soit lui résister et se retourner contre lui. Dieu dit à chacun 
d'entre nous aujourd'hui de choisir la vie ! (Deutéronome 30 : 19). 
Ne suivez pas après la rébellion et la désobéissance.

Un tiers des anges — des millions, voire des milliards — ont 
été persuadés par le diable de se détourner de Dieu, moment 
à partir duquel ce monde est devenu violent. Dieu le Père et le 
Fils ont vécu paisiblement pendant toute l'éternité. Tout dans 
l'univers était en parfaite harmonie, et il n'y avait jamais eu de 
violence — jusqu'à ce que le péché soit découvert en Lucifer 
(Ezéchiel 28 : 15).

Pouvez-vous voir le résultat de ce mal dans le monde 
d'aujourd'hui ? Il est partout, en particulier dans les nations 
d'Israël, principalement les États-Unis, la Grande-Bretagne et 
la nation juive au Moyen-Orient. (Demandez Les Anglo-Saxons 
selon la prophétie d'Herbert W. Armstrong pour la preuve de 
l'identité moderne d'Israël.)

Éphésiens 6 nous dit que nos contentieux et luttes ne 
sont pas avec d'autres personnes, mais plutôt « contre des 
principautés, contre des puissances, contre les gouvernants des 
ténèbres de ce monde, contre la méchanceté spirituelle dans 
les lieux élevés » (verset 12). Ces mauvais esprits gouvernent ce 
monde ! Ils sont dans les hauts lieux de la Terre. Satan a trompé 
ce monde entier (Révélation 12 : 9).

« Où, dans le passé, vous marchiez selon le cours de ce monde, 
selon le prince de la puissance de l'air, l'esprit qui œuvre 
maintenant dans les enfants de la désobéissance » (Éphésiens 
2 : 2). Satan diffuse à travers les airs, tout comme les signaux 
de télévision ou de radio. Il remplit l'air de son esprit hostile, 
atteignant les gens à travers les humeurs, les attitudes, les 
sentiments. Il a vraiment pu travailler sur les gens aujourd'hui ! 
Beaucoup d'entre eux sont pleins d'hostilité, de haine et 



NOVEMBRE-DÉCEMBRE 2024 25

royaume des esprits
d'amertume. Satan peut vraiment atteindre une personne 
comme ça, les persuader de manières que vous ne pouvez pas 
imaginer. Cela est clairement révélé dans votre Bible.

Une deuxième tentative
La Bible utilise souvent le principe de dualité : les événements 
ont un accomplissement antérieur et un accomplissement 
postérieur. Ce principe s'applique à cette rébellion angélique 
: Ils ont tenté de renverser Dieu avant la création d'Adam, et 

ils l'ont fait à nouveau dans ce temps de la 
fin, juste avant la Seconde Venue de Jésus-
Christ. Ésaïe 14 est de l'histoire  —  mais 
c'est aussi une prophétie de ce qui arrivera 
dans ce temps de la fin. Le livre d'Ésaïe a été 
spécialement écrit pour le temps dans lequel 
nous vivons aujourd'hui (Ésaïe 30 : 8).

Voici ce qu’écrit Herbert W. Armstrong 
dans Le Mystère des Âges : « Ésaïe 14 : 12-14 

s’applique à une époque antérieure à la 
création du premier humain, Adam. Mais dans 

Apocalypse 12 : 7 et Daniel 12 : 1, Satan, à la fin des 6 000 ans qui 
lui sont alloués pour régner sur le trône de la Terre, essaie une 
fois de plus de s'emparer du trône de Dieu dans les cieux. » Satan 
est si fou dans son raisonnement qu'il pense pouvoir prendre le 
trône de son Créateur ! C'est le comble de la folie.

«  Il y eut une guerre dans le ciel : Michel et ses anges 
combattirent contre le dragon ; le dragon combattit avec 
ses anges, et il ne fut pas vainqueur ; et leur place ne fut plus 
trouvée dans le ciel. Et il fut précipité, le grand dragon, le 
serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit 
toute la terre ; il fut précipité sur la terre, et ses anges furent 
précipités avec lui » (Apocalypse 12 : 7-9). Dans ce temps de 
la fin, Satan a essayé de conquérir Dieu à nouveau. Cela s'est 
passé récemment, et nous pouvons vous le prouver.

Cette tentative a eu lieu le 16 janvier 1986. Si vous étudiez 
mon livre Le message de Malachie, vous verrez que c'est ce qui 
s'est passé. Le livre de mon fils, Raising the Ruins, explique 
plus en détail comment tout cela s'est produit. (Ces deux livres 
sont gratuits sur demande).

Qu'est-ce que cela signifie que Satan a été précipité sur 
Terre ? Le verset 12 explique : « C'est pourquoi réjouissez-vous, 

Gratuit sur 
demande

cieux, et vous qui habitez dans les cieux. Malheur à la terre 
et à la mer ! Car le diable est descendu vers vous, animé 
d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps. »

Voyez-vous le résultat de ce mal dans le monde d'aujourd'hui ? 
Cela se voit partout, surtout dans les nations d'Israël.

Réfléchissez sérieusement aux implications de ce passage. 
Dieu dit malheur à nous sur Terre. Le diable est là, et il est 
très en colère. Que fait-il ? Le passage se poursuit ainsi : 
« Quand le dragon vit qu'il avait été précipité sur la terre, il 
poursuivit la femme qui avait enfanté l'enfant mâle » (verset 13). 
Dans ce verset, la femme est un symbole de l'Église de Dieu. 
Dans ce temps de la fin, Satan a tenté de s'emparer du trône de 
Dieu ! Il ne pouvait pas conquérir Dieu, alors il a entrepris de 
conquérir l'Église de Dieu.

Juste après avoir été précipité, le diable a attaqué la véritable 
Église de Dieu et l'a détruite. Il a détourné 95 pour cent du 
peuple de Dieu de son Créateur !

Puis, à la suite de cette attaque, il a lancé une offensive contre 
les nations d'Israël. Il a causé d'effroyables destructions en 
Amérique et dans d'autres nations israélites. Les preuves sont 
partout autour de nous.

Satan a attaqué les nations d'Israël, mais cette attaque va 
toucher le monde entier. « Malheur à la terre »,  dit Dieu. Il ne 
s'agit pas seulement d'Israël. Dieu laisse au diable la possibilité 
de punir d'abord les nations d'Israël, mais le reste du monde 
sera également puni. Les événements qui se déroulent 
actuellement se préparent à cet événement mondial !

Certains des dirigeants que vous voyez sur la scène 
aujourd'hui seront à la tête de leurs nations lors 
du retour de Jésus-Christ ! Le Christ devra les détruire 
personnellement !

Et remarquez : « [Il] a peu de temps. » Le temps de Satan 
est presque écoulé ! Dieu est sur le point de l'enlever et de 
l'emprisonner, et il n'y aura plus de tentatives pour s'emparer 
du trône de Dieu.

Satan sait que son temps est compté. C'est pourquoi il est 
plein de colère. Cette colère est visible sur la Terre aujourd'hui. 
La plupart des gens n'attribueraient jamais les problèmes de ce 
monde à Satan — mais il en est la cause, car ce monde l'adore 
sans le savoir (2 Corinthiens 4 : 4). Bien qu'il soit clairement 
doté d'un pouvoir destructeur incroyable, la majeure partie de 
l'humanité se moque aujourd'hui à l'idée même du diable.

Pouvez-vous croire ce que dit votre Bible ?

Protection angélique
Lorsque Satan a attaqué l'Église de Dieu, il a poussé 95 pour 
cent du peuple de Dieu à se détourner. Heureusement, 5 pour 
cent sont restés fidèles. Ce petit groupe accomplit l'Œuvre de 
Dieu et est protégé par les anges justes conduits par l'archange 
Michel. Ce puissant être angélique défendrait aussi les nations 
d'Israël, si elles le laissaient faire ! Mais elles sont en rébellion.

Le prophète Daniel l'a prédit : « En ce temps-là se lèvera Micaël, 
le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple ; et ce sera 
une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable 
depuis que les nations existent jusqu'à cette époque. En ce 
temps-là, ceux de ton peuple qui seront trouvés inscrits dans 
le livre seront sauvés » (Daniel 12 : 1). Dieu délivrera Son peuple 
fidèle dans les temps turbulents qui s'annoncent. Dieu acceptera 



toute personne qui se tourne vers Lui, se repent et se donne à Lui. 
S'il se convertit, Dieu lui accordera protection et bénédiction.

Daniel dit ensuite que ces personnes brilleront comme 
les étoiles pour les siècles des siècles (verset 3). Croyez-vous 
vraiment cela ? Combien de personnes croient vraiment ce que 
dit Dieu ? L'humanité se moque de ce potentiel transcendant ! 
Ils ne croiront tout simplement pas à Sa Bible inspirée. C'est la 
raison de tous les problèmes de l'humanité.

La Bible mentionne trois anges au rang extrêmement élevé 
de chérubin : Lucifer, Micaël et Gabriel. Or, depuis la rébellion 
de Lucifer, il ne reste que Micaël et Gabriel.

Dieu a accordé aux anges un libre arbitre moral. Mais Il ne 
construisait pas le caractère des anges comme Il le fait avec 
l'humanité. Il s'agit d'un processus différent.

Dieu nous fait choisir pour que nous puissions forger notre 
caractère. Si nous ne nous forgeons pas un caractère, nous 
n'avons pas d'avenir avec Dieu — c'est aussi simple que cela. 
Trop de gens dans ce monde n'ont pas de caractère ! Ils ne 
veulent pas du caractère de Dieu. Ils ne veulent pas devenir 
parfaits comme l'est leur Père céleste (Matthieu 5 : 48).

Notre merveilleuse potentialité
Hébreux 1 souligne le contraste entre le plan de Dieu pour 
les anges et son plan bien plus grand pour l'humanité. Ce 
passage dit que les anges justes sont des messagers secrets de 
Dieu pour servir Ses saints fidèles qui se sont repentis et ont 
consacré leur vie à Dieu et à Son Œuvre.

Ce passage indique clairement que les anges ne font pas partie 
de la famille de Dieu comme c'est le cas pour Jésus-Christ — et 
comme c'est la potentialité des êtres humains ! « Car auquel 
des anges Dieu a-t-il jamais dit : Tu es mon Fils, je t'ai engendré 
aujourd'hui ? Et encore : Je serai pour lui un père, et il sera 
pour moi un fils ? […] Et auquel des anges a-t-il jamais dit : 
Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis 
ton marchepied ? Ne sont-ils pas tous des esprits au service de 
Dieu, envoyés pour exercer un ministère en faveur de ceux qui 
doivent hériter du salut ? » (versets 5, 13-14). Les anges sont là 
pour nous servir et nous aider à recevoir le salut, grâce auquel 
nous deviendrons bien supérieurs à ce qu'ils sont aujourd'hui !

Voilà une vérité qui devrait nous bouleverser ! Lorsque les 
anges ont vu Dieu créer l'univers et la Terre, ils ont poussé des 
cris de joie ! (Job 38 : 4-7). Ils savaient que Dieu leur offrait un 
rôle dans l'embellissement de cette création.

Dieu a placé un tiers d'entre eux sur Terre pour voir s'ils 
savaient gouverner la Terre et l'univers. Mais ce groupe a 
échoué. À ce moment-là, Dieu savait qu'Il était le seul auquel on 
pouvait faire confiance pour gouverner l'univers.

Par conséquent, Dieu a décidé de se recréer en l'homme. 
Les anges n'ont pas réussi à prendre soin de la Terre, alors 
Dieu utilisera les humains pour réaliser leur potentialité 
transcendante afin d'embellir l'univers qui a été détruit par la 
rébellion de Satan.

Il crée maintenant des fils qui naîtront dans la famille même 
de Dieu ! Il a créé notre capacité physique à nous reproduire 
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POSEZ-VOUS  
LES GRANDES QUESTIONS ?

Cet ouvrage remarquable d'Herbert W. Armstrong 
clarifie la connaissance la plus importante — et pourtant 
la plus insaisissable — jamais révélée. Le mystère des 
siècles révèle les vraies réponses bibliques à sept des 
mystères les plus déroutants de la vie :

1. L'identité et la nature de Dieu
2. Le mystère des anges et des esprits 
méchants
3. Le mystère de l'homme
4. Le mystère de la civilisation
5. Le mystère d'Israël
6. Le mystère de l'Église
7. Le mystère du Royaume de Dieu

HERBERT W. 
ARMSTRONG

Qui suis-je ? Que suis-je ? Pourquoi suis-je ? 
Vous êtes un mystère. Le monde qui vous entoure est un mystère.  
Il vous est, maintenant, possible de comprendre !
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et à fonder une famille pour nous préparer à cet avenir. La 
famille physique est une relation au niveau de Dieu ; elle 
symbolise la Famille de Dieu. Le mariage est une relation au 
niveau de Dieu ; il symbolise notre mariage avec Jésus-Christ 
(Éphésiens 5 : 22-33). Ceux que Dieu appelle, qui sortiront du 
monde et le serviront avant la seconde venue, deviendront 
l'Épouse de Jésus-Christ ! C'est la vérité la plus merveilleuse 
quel 'on peut imaginer. Vous pouvez comprendre cela si vous le 
souhaitez. Dieu y veillera.

Les anges ont travaillé tout au long de la Bible et de l'histoire ; 
certains sont même apparus à des hommes comme Abraham, 
Moïse, Gédéon et d'autres serviteurs de Dieu. Plusieurs d'entre 
eux ont servi Dieu fidèlement pendant des millénaires. Et Dieu 
réserve toujours un avenir merveilleux pour les anges qui Lui 
sont restés fidèles.

Ce sont des vérités merveilleuses. Toutes ces informations 
se trouvent dans votre Bible et dans Le mystère des siècles. Ce 
livre vous donnera toutes les écritures que vous devez étudier 
concernant l'histoire des anges.

Le mystère des siècles est un livre comme aucun autre 
que vous puissiez lire. Vous avez besoin de ce livre. Il s'agit 
d'un résumé de la Bible tout entière. Il n'y a pas de livre plus 
important sur Terre, à part la Bible. Tel était le point de vue 
de M. Armstrong ; c'est aussi le mien. Et je pense qu'une fois 
que vous l'aurez vraiment compris, ce sera aussi le vôtre. Ce 
livre sera enseigné au monde entier très prochainement. Dieu 
prépare actuellement des enseignants qui peuvent diffuser Sa 
vérité dans le monde. La plupart des gens qui ont vécu n'ont 
jamais vraiment connu Dieu. Mais cela est sur le point de 
changer. Ils seront ressuscités et on leur enseignera la vérité. n

que M. Obama utilise Biden, Harris, Mayorkas, Pope et d'autres 
pour déstabiliser la nation au point que la gauche puisse prendre 
le contrôle absolu. La prophétie nous dit qu'une guerre civile 
approche, mais Dieu promet aussi dans Amos 7:8 qu'Il donnera 
au peuple une dernière chance de se repentir. 

Le livre de M. Flurry L'Amérique sous attaque explique 
que Dieu ramènera M. Trump au pouvoir comme moyen de 
stabiliser la nation pour une courte période. Le retour de 
M. Trump pourrait être marqué par des violences, la gauche 
se battant pour l'empêcher d'exercer ses fonctions. Mais cette 
violence sera mineure comparée à la sauvagerie qui attend les 
gens s'ils ne profitent pas de cette dernière opportunité de 
pardon non mérité.

« En ce moment, la grande question concernant la 
prophétie accomplie est comment Donald Trump retrouvera 
le pouvoir », écrit M. Flurry dans L'Amérique sous attaque. « 
L'Amérique est en proie à un régime [Obama] qui pousse 
rapidement la nation vers le radicalisme, le socialisme, 
l'amoralité, la division des classes, la guerre civile et la 

destruction complète. Dans 2 Rois 14    :26, l'affliction de 
l'Amérique est très amère, et la nation n'a aucune aide ! Mais 
les prophéties de Dieu sont sûres. »

D'u n e  m a n iè re  ou  d 'u n e  autre,  D ieu  ut i l i s e ra  c e s 
événements pour nous montrer les conséquences du péché 
et du fait de se détourner de Lui pour adopter nos propres 
modes de pensée. Il les utilisera pour nous mener à Lui 
(Ézéchiel 12:17-20). Dieu bénit les gens pour leur obéissance 
et  les maudit  pour leur désobéissance.  Ce n'est  que 
lorsque les gens auront appris cette leçon que Dieu bénira 
l'Amérique — et toutes les nations — avec de la paix, de la joie 
et de la prospérité. 

C'est une question de vie ou de mort que tous ceux qui 
entendent ce message prennent note des temps, évaluent 
leur vie et se tournent vers Dieu dans la repentance. La 
crise frontalière orchestrée par Obama pourrait donner à 
la nation un avant-goût de ce à quoi ressemble une guerre 
civile, mais bien pire nous attend si nous n'apprenons pas de 
cette crise ! n

EXPOSÉS SUITE DE LA PAGE 22

par des prédicateurs radicaux pour attiser la haine. Si les 
motivations des terroristes peuvent varier, beaucoup d'entre 
eux considèrent qu'ils participent à une campagne militaire 
avec un objectif religieux. N'importe qui peut voir que le fait 
de laisser entrer des gens qui haïssent la culture et la religion 
occidentales conduira au mieux à des tensions, au pire à des 
affrontements violents.

Un nombre disproportionné de migrants qui débarquent 
dans les pays anglophones sont des hommes célibataires en 
âge de servir dans l'armée, prêts à se battre. À l'insu de Musk 
et d'autres, Barack Obama prévoit d'utiliser ces hommes pour 
provoquer l'« inévitable ». 

Dans cet article de la Trompettedu mois dernier, M. Flurry a 
écrit : « Des millions de personnes franchissent les frontières de 
l'Australie, du Canada, de la Grande-Bretagne et des États-Unis. 
Et beaucoup d'entre eux sont de jeunes hommes, en bonne santé, 
en âge de servir dans l'armée  originaires du monde entier, y 
compris de nations ennemies de l'Amérique, comme la Chine ! 
Ces étrangers attaquent l'Amérique en se livrant au trafic de 
drogue, d'enfants et d'esclaves sexuels, en commettant des viols 

et des meurtres. De nombreux conservateurs croient que le plan 
consiste à transformer tous ces illégaux en électeurs démocrates. 
Mais Obama a un autre plan : faire venir des soldats qui 
peuvent semer la division, la violence, la confusion, le terrorisme, 
la guerre raciale et la guerre civile en Amérique, ainsi que dans 
ces autres nations ! C'est le plan connu des communistes, et 
beaucoup de ceux qui l'aident sont communistes. »

Obama a une histoire d'activisme, et il a aussi des liens avec 
les manifestations de Black Lives Matter, de Free Palestine et 
d'autres qui ont tourné à la violence et ont fondamentalement 
changé notre société. Par l'intermédiaire de la Fondation 
Obama, il inspire des « manifestations pour l'égalité et la 
justice » dans le monde entier.

L'issue a été prophétisée.
S'adressant aux descendants modernes d'Israël, Ézéchiel 

5 : 12 révèle : « Un tiers de tes habitants mourra de la peste et 
sera consumé par la famine au milieu de toi… ». Cela fait partie 
de la « grande tribulation » que Jésus-Christ a prophétisée 
dans Matthieu 24 : 21.

LA MIGRATION SUITE DE LA PAGE 16
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Le 7 octobre —  
Un an plus tard
Des leçons de l'histoire de Jérusalem,  
pour la Jérusalem d'aujourd'hui

MIHAILO S. ZEKIC
COMMENTAIRE

J 'a i  v i s i t é  J é r us a l e m  p ou r  l a  p r e m i è r e  fo i s  à 
l'occasion des fouilles archéologiques de 2022 près 
de l'endroit où se trouvait autrefois le temple de Dieu. 

Un jour, je m'occupais de notre station de tamisage à sec 
lorsqu'un superviseur régional s'est approché de moi. « Voici 
ce qui vaut de l'or », a-t-il dit en me remettant des seaux de 
cendres noires provenant d'un puits 
d'eau souterrain. «  Ceci date de l'an 
après J.-C..  70.   »  C'est  l 'année où 
l'Empire romain a détruit Jérusalem, 
brûlant le temple et la ville et tuant 
u n  n o m b re  i n c a l c u l ab l e  d e  Ju i f s 
dans ce que l 'historien Josèphe a 
résumé comme dépassant « toutes les 
destructions que les hommes ou Dieu 
ont jamais infligées au monde ». 

Cette cargaison était trop précieuse 
pour être triée rapidement ou au hasard. 
En laissant la cendre, lisse comme du 
sable des Caraïbes, couler entre mes 
doigts, je pouvais presque entendre les 
cris de ces gens terrifiés  ; je pouvais 
presque sentir les flammes envelopper 
ces pauvres âmes et réduire la Cité Céleste au néant. 

L'an 70 marqua un tournant terrible pour les Juifs. Le 7 
octobre 2023 a marqué un autre tournant. Il s'agissait du plus 
grand massacre de Juifs depuis l'Holocauste. C'est ce qui a 
obligé Israël d'entrer en guerre contre le Hamas, d'autres 
mandataires iraniens et l'Iran lui-même, et a déclenché une 
réaction féroce dans le monde entier — non pas de sympathie 
et de soutien pour ceux qui ont été terrorisés, violés, torturés, 
massacrés et tués, mais plutôt de haine pour ces personnes.

Israël est toujours en deuil. De très nombreux otages ne sont 
toujours pas rentrés chez eux, s'ils sont encore en vie.

Pourquoi Dieu a-t-Il permis que cela se produise ?
Cherchons des réponses dans l'histoire de Jérusalem. Les 

Romains ont détruit la ville et le temple en l'an 70 après que le 
peuple a été averti des conséquences de sa méchanceté. 

Lorsque le premier temple a été détruit par les Babyloniens 
en 585 av. J.-C., les prophètes de Dieu avaient déjà averti 
le peuple que cela se produirait. À cette époque, il était très 
courant parmi le peuple de violer le Sabbat, faire de l'idolâtrie 
et même sacrificer leurs enfants (Jérémie 17 : 27 ; 19 : 3-5). Dans 
cette société obsédée par le sexe, les gens se sont rassemblés 

«  en foule dans la maison de la prostituée  » et chacun 
hennissait « après la femme de son prochain » (Jérémie 5 : 7-8). 
Beaucoup étaient encore religieux, mais leur religion était 
fausse. De faux prophètes leur ont assuré que Dieu continuait 
à bénir et à protéger la nation (Jérémie 14 : 13-16).

En l'an 70, Josèphe, qui n'était pas un prophète mais plutôt 
un général juif vaincu, a su reconnaître la cause profonde de la 
souffrance. « On ne se bat pas seulement contre les Romains », 
dit-il, «  mais contre Dieu Lui-même  ». «  Vous n'avez pas 
même évité les péchés qui se commettent habituellement en 
secret », a-t-il déclaré. « J'entends par là des vols, des complots 
perfides contre les hommes et des adultères. … Ces péchés non 
repentis — plus encore que les armées elles-mêmes — sont à 
l'origine de la souffrance et de la destruction de la ville et de la 
nation. »

C'est une perspicacité profonde. Ces péchés dont on ne s'est 
pas repenti, plus que les armées elles-mêmes, sont ce qui a 
apporté la souffrance et la destruction sur la ville et la nation ! 

Lorsque nous sommes confrontés à un mal satanique aussi 
effroyable que celui dont les Juifs ont fait l'expérience, plus 

récemment le 7 octobre 2023, nous 
devons nous laisser ébranler et faire 
face non seulement à la réalité physique 
horrible, mais aussi à la réalité de la 
dépravation morale et spirituelle.  

Israël a surnommé Tel Aviv, où l'on 
estime qu'un habitant sur quatre est 
homosexuel, la « capitale homosexuelle 
du Moyen-Orient ». Les soldats des 
forces de défense israéliennes ont 
arboré des symboles de perversion 
sexuelle alors même qu'ils combattaient 
à Gaza. L'avortement, version moderne 
du sacrifice d'enfants, est courant  : 
e nv i ro n  u n  Is raé l ie n  su r  6 0 0  e s t 
assassiné dans le ventre de sa mère. Les 
personnes qui défient les lois aimantes 

et bénéfiques de Dieu (par exemple Lévitique 18 : 22 ; Exode 
21 : 22-23) en souffrent. 

Le festival de musique Nova, où le Hamas a assassiné et 
enlevé tant de personnes le 7 octobre, était un événement de 
transe psychédélique célébrant la consommation de drogues et 
la fornication. Et comme l'a souligné le rédacteur en chef de la 
Trompette, Gerald Flurry, cela a eu lieu un jour qui n'était pas 
seulement le Sabbat hebdomadaire, mais aussi un jour saint 
annuel.

Dieu nous protégera si nous le croyons et si nous Lui obéissons. 
Si nous le rejetons, nous ouvrons la porte à l'influence 
satanique et à la brutalité démoniaque.

Pourquoi Israël est-il toujours confronté aux mêmes 
problèmes, qui ne cessent de s'aggraver ? Parce que les 
Israéliens, comme les Américains, les Britanniques et 
d’autres nations modernes qui font remonter leur histoire 
aux anciens Israélites et à Dieu, font les mêmes choses, 
commettent les mêmes péchés encore et encore, de pire 
en pire. La société en Israël, en Grande-Bretagne et en 
Amérique n'est pas très différente de celle qui fut réduite en 
cendres en l'an 70.

OREN ZIV/AFP VIA GETTY IMAGES

Des cadavres gisant sur les trottoirs de 
la ville israélienne de Sderot témoignent 
des horreurs du massacre perpétré par 
le Hamas le 7 octobre 2023.
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«  Non, la main de l'Éternel n'est pas trop courte pour 
sauver, ni son oreille trop dure pour entendre. Mais ce 
sont vos crimes qui mettent une séparation entre vous 
et votre Dieu ; ce sont vos péchés qui vous cachent sa face 
et l'empêchent de vous écouter  » (Ésaïe  59  :  1-2). Ésaïe 
a vécu dans cette même ville qui allait être détruite à 
cause du péché en 585 avant J.-C., en 70 après J.-C. et à 
d'autres moments, y compris au cours de notre vie. Mais 
à l'époque d'Ésaïe, la situation était différente. Un grand 
nombre d'Assyriens, prêts à tuer, étaient sur le point de se 
déverser dans la ville — maisDieu en a tué 185 000 en une 

seule nuit. C'est ce qui arrive lorsque les gens répondent 
à  l 'avertissement d'un vrai  prophète par la  foi  et  la 
repentance !

Le 7 octobre 2023 a été une horrible tragédie. Mais la solution 
n'est pas plus d'armes, plus d'argent ou une réinitialisation 
du processus de paix palestinien. La solution — comme 
l'ont proclamé Jérémie, Ésaïe et de nombreux prophètes 
bibliques — est la repentance envers Dieu. n

Demandez un exemplaire gratuit de la brochure de Gerald 
Flurry La repentance envers Dieu.

Dans son livre gratuit Ézéchiel — prophète du temps de la 
fin, M. Flurry explique : « Le mot peste signifie simplement la 
destruction ou la mort. […] L'une des définitions du mot-racine 
est « tendre des pièges, comploter contre, détruire ». Cette 
peste pourrait donc être un fléau de violence ou d'incendies, 
pas nécessairement une maladie physique ! »  

Les tendances actuelles jettent les bases de l'accomplissement 
de cette horrible prophétie. Des villes à travers les États-Unis, 
l'Australie, la Grande-Bretagne, le Canada et l'Afrique du Sud 
sont sur le point de s'embraser. 

De nombreux mouvements de protestation modernes sont 
attisés sur les réseaux sociaux, renforcés par des algorithmes 
qui en font la promotion. Comme expliqué dans L'Amérique 
sous attaque, Obama a utilisé les réseaux sociaux pour attiser 
le printemps arabe. Il conseille également la Maison-Blanche 
et les dirigeants d'entreprise et mondiaux sur l'intelligence 
artificielle — un outil couplé avec les réseaux sociaux qui peut 
être utilisé pour radicaliser et mobiliser davantage les gens en 
ligne. Le déclenchement d'une agitation généralisée est plus ou 
moins entre ses mains.

La Bible révèle que des forces extérieures chercheront à 
terminer ce qu'Obama a commencé. M. Flurry explique : « 
Alors que l'économie se dégrade, assiégée par des puissances 
étrangères, les émeutiers se mettront en colère de plus en plus 

— parce que la colère de Dieu est sur nous ! » Tragiquement, 
ces haines sont prophétisées pour exploser dans la guerre 
civile la plus meurtrière de l'histoire.

Observant la division interne et les conflits au sein des 
peuples de langue anglaise, les puissances étrangères sont 
sur le point d'exploiter l'anarchie. Elles enflammeront et 
exacerberont les émeutes et les incendies. 

Nous ne devons pas oublier que ces événements se produiront 
parce que la colère de Dieu est sur nous ! Sa punition est 
précisément mesurée pour amener notre monde à la repentance !

C'est Dieu qui a donné les bénédictions dont nos nations 
ont joui, afin de tenir Ses promesses à Abraham et à sa 
descendance. C'est grâce à la miséricorde de Dieu que le 
monde a pu jouir d'une paix relative apportée par les peuples 
américain et britannique. Et ce sera à nouveau Dieu qui 
apportera la paix éternelle. Lui seul peut le faire !

Dieu a un avenir merveilleux pour ceux qui sont prêts à 
écouter Son message. Il veut apporter des bénédictions bien 
plus grandes au monde que ce que l'Empire britannique a jamais 
connu. Il résoudra les injustices du monde et unira les nations et 
les races sous un gouvernement mondial, établi par Jésus-Christ.

Nous n'avons pas besoin de plus d'êtres humains essayant de 
résoudre les injustices du monde. Ce dont nous avons besoin, 
c'est l'intervention divine de Dieu. Heureusement, le règne 
éternel de Dieu est assuré ! (Ésaïe 9:6-7). n
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La Clef de David le 
programme de télévision 
utilise la prophétie 
biblique des temps de 
la fin pour apporter 
de la clarté dans votre 
monde. Chaque semaine, 
directeur de rédaction 
de la Trompette 
Philadelphienne, 
Gerald Flurry utilise la 
Bible pour résoudre 
les problèmes les plus 
déroutants de la vie, 
expliquer les nouvelles 
et montrer où vont les 
événements mondiaux. 
Vous trouverez des 
réponses sur une variété 
de sujets tels que le 
mode de vie chrétien, les 
actualités mondiales, la 
Bible la prophétie et le 
but de la vie.

s a n s  f r a i s  •  s a n s  s u i v i  •  s a n s  o b l i g a t i o n

royaume-uni 
+44 1789-581-912

canada 
+1 905-854-5748

en ligne 
www.laTrompette.fr

courriel 
lettres@laTrompette.fr

Pour commander des versions imprimées de notre littérature
Limite de trois documents par commande

Écrivez au bureau régional le plus près de chez vous. Adresses au dos de la couverture.

FRENCH: Trumpet—November-December 2024


